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LEONE ZINGALES

PALERMO. L’ex senatore Marcello Dell’Utri,
detenuto nel carcere di Rebibbia, è stato
trasferito ieri mattina nel Campus
Biomedico di Roma per essere sottoposto a
controlli medici. Dell’Utri, che sta
scontando una condanna a 7 anni con
l’accusa di concorso esterno in
associazione mafiosa, rimane detenuto ma
il trasferimento nella struttura sanitaria è

stato disposto dal direttore del carcere in
base alle norme dell’ordinamento
penitenziario.
Per l’ex parlamentare è stato disposto un
servizio di piantonamento. «Anche se in un
ospedale - ha detto l’avvocato Alessandro
De Federicis - adesso lo staff del Campus
Biomedico potrà verificare la situazione.
All’esito degli accertamenti è possibile che
si possano portare informazioni aggiuntive
per il tribunale che a sua volta potrebbe

assumere delle determinazioni. I medici
devono chiarire. Vedremo strada facendo
le valutazioni sulle terapie da fare».
Proprio la scorsa settimana il tribunale di
sorveglianza aveva respinto la richiesta di
scarcerazione per motivi di salute. Una
novità potrebbe arrivare l'8 marzo quando
i giudici della corte d’appello di
Caltanissetta dovranno esprimersi sulla
richiesta di sospensione dell’esecuzione
della pena avanzata dalla procura generale.

Così l’onorevole Massimo Palmizio,
fondatore di Forza Italia in Emilia-
Romagna di cui è il coordinatore, ex
Publitalia, amico da quasi 40 anni di
Dell’Utri: «E' un mezzo passo avanti.
Marcello Dell’Utri può ora curare le sue
patologie, il diabete, il tumore alla prostata,
i problemi cardiologici. Però, dal punto di
vista della detenzione, è un mezzo passo
indietro. In ospedale non può deambulare,
avere l’ora d’aria, ricevere visite»

«Dal 118 ambulanza senza medico
così è morta mia sorella Emanuela»

MARIO PREVITERA

GIARRE. E’ deceduta in rianimazione,
all’ospedale Cannizzaro nonostante
i tentativi di salvarla. Emanuela Pul-
virenti, 31 anni, estetista, venerdì
notte ha subìto un arresto cardiaco
mentre si trovava a casa, in via Set-
tembrini a Giarre. Di recente la gio-
vane donna era stata colpita da una
sindrome influenzale dalla quale
sembrava guarita, ma il suo stato di
salute è rapidamente peggiorato con
febbre alta e difficoltà respiratoria. I
medici del Cannizzaro, relativamen-
te alle origine del decesso, non han-
no escluso una fatale “complicanza
miocarditica post-influenzale”.

La sorella maggiore della vittima
Graziella però non ci sta e accusa
frontalmente il sistema emergenza
urgenza del 118: “C’è stata una evi-
dente omissione. Mia sorella è stata
soccorsa da una ambulanza non me-
dicalizzata e forse la sua morte pote-
va essere evitata. Venerdì pomerig-
gio Emanuela, attorno alle 16, ha ac-
cusato un malore improvviso, aveva
la febbre alta ed è stata colta da una
crisi di tachicardia. Non solo. Nei mi-
nuti successivi ha iniziato ad avere
difficoltà a respirare. Alle 22 abbia-
mo deciso di chiamare la Guardia
medica, l’operatore sanitario però si
è rifiutato di effettuare una visita a
domicilio. Nel cuore della notte, al-
l’1.20 la situazione si è aggravata ul-

teriormente. A quel punto non ab-
biamo esitato a chiamare il 118 spe-
cificando che la persona che richie-
deva assistenza era cardiopatica, a-
veva avuto una pericardite e respira-
va a fatica. Poco dopo è giunta l’am-
bulanza che, però, non aveva medico
a bordo. I soccorritori non hanno
compreso la situazione, affermando
che quei sintomi erano legati ad una
crisi di ansia. Mia sorella aveva inve-
ce la lingua di colore blu, le sue mani
erano gelide. Quando si sono resi

conto della situazione che stava or-
mai precipitando – afferma Graziella
Pulvirenti - i due soccorritori hanno
richiesto alla centrale del 118 il sup-
porto di una seconda ambulanza,
questa volta con medico a bordo che
ha immediatamente compreso la
gravità del quadro clinico. Mia sorel-
la, nel frattempo, ha subìto un arre-
sto cardiaco e a quel punto è stata in-
tubata e sottoposta ad una serie di
massaggi cardiaci, contemporanea-
mente gli è stata somministrata l’a-

drenalina. Nel giro o pochi minuti
l’ambulanza è partita alla volta del
pronto soccorso del Cannizzaro, do-
ve è poi deceduta alcune ore dopo in
rianimazione. Nella struttura ospe-
daliera i medici hanno fatto l’impos-
sibile per salvarla ma era troppo tar-
di. Emanuela in realtà era già morta
cerebralmente a casa, soccorsa da
una ambulanza priva di medico”.

Isabella Bartoli, responsabile cen-
trale operativa del 118 afferma che,
“nell’immediatezza è intervenuta
l’ambulanza disponibile più vicina al
luogo dell’evento, quella della posta-
zione di Riposto, non medicalizzata.
I soccorritori sono arrivati in via Set-
tembrini in 7 minuti, come da proto-
collo. 20 minuti dopo, su esplicita ri-
chiesta, è giunta la seconda ambu-
lanza con medico a bordo dalla po-
stazione di Giarre. Ora appare evi-
dente che le ambulanze del circuito
del 118, a mio avviso, devono essere
tutte medicalizzate, perchè parlano
lo stesso linguaggio; perchè c’è un
medico che fa diagnosi e terapia e in-
vece, come sta accadendo anche al
nord, stanno aumentando le ambu-
lanze di base con a bordo solo soc-
corritori e autisti e soprattutto quel-
le non del circuito 118, quelle in ec-
cedenza che vengono chiamate a
supporto per potere arrivare il più
presto possibile sull’evento. Nel ter-
ritorio di Giarre su tre ambulanze at-
tive, solo una risulta medicalizzata”.

I FUNERALI A GIARRE DI EMANUELA PULVIRENTI

COMMOSSO
ADDIO
Sono stati
celebrati nella
chiesa San
Matteo di
Trepunti,
frazione della
quale era
originaria la
sua famiglia, i
funerali della
giovane
estetista di
Giarre,
descritta, nel
corso della
cerimonia
funebre,
«come una
ragazza piena
di sogni e
speranze».
Emanuela ha
subìto un
arresto
cardiaco a
casa sua, in
via
Settembrini a
Giarre, nella
notte tra
domenica e
lunedì.

Barrafranca
ucciso lo storico
ragioniere
del Comune

ANTONIO ZUCCALÀ IN UNO DEI RARI INTERVENTI IN CONSIGLIO

RENATO PINNISI

BARRAFRANCA. E’ stato raggiunto da alcuni proiettili al
volto e all’addome mentre si trovava nella sua pro-
prietà di campagna. Così ieri mattina è stato ucciso
Antonio Zuccalà, 66 anni, da tutti chiamato e cono-
sciuto come “ragioniere” per aver diretto per molti
anni l’ufficio dei servizi finanziari del comune di
Barrafranca e che solo da pochi mesi era andato in
pensione. Ieri in una giornata piovosa era andato
ugualmente in campagna, in contrada Friddani, e i
familiari, dopo ore, non avendolo visto arrivare, so-
no andati a cercarlo. E’ stato uno dei figli a rinvenire
il corpo dell’uomo sul pavimento del casolare. A
breve distanza c’era anche la sua auto.

I carabinieri hanno cercato elementi utili per dare
una chiave di lettura all’omicidio che da subito è
apparso inspiegabile considerato che Zuccalà era
persona rispettabile, dalla condotta professionale
irreprensibile. Contrada Fiddrani anche se in terri-
torio di Enna dista pochi chilometri da Barrafranca e
Antonio Zuccalà era solito andare nel suo terreno a
maggior ragione da quando era in pensione. Eviden-
temente l’omicida, avendo conosciuto le sue abitu-
dini, lo avrebbe seguito ed è arrivato a colpo sicuro
nella proprietà di Zuccalà tendendogli l’agguato
mortale. Sono ancora al vaglio degli inquirenti il nu-
mero dei colpi esplosi e il tipo di arma usata che
dovrebbe essere una pistola di grosso calibro. La no-
tizia si è diffusa in paese in poco tempo e Barrafran-
ca ripiomba ancora nel baratro.

«Confidiamo sul lavoro degli inquirenti - afferma
il sindaco Fabio Accardi - e aspettiamo che venga
fuori la dinamica e il movente. In questo momento
non mi sento di dire niente, solo che personalmente
e come rappresentante della nostra amministrazio-
ne siamo vicini alla famiglia».

Antonio Zuccalà lascia la moglie e due figli, Livio e
Yuri, professionisti nel campo dell’avvocatura e del-
l’architettura. Antonio Zuccalà uomo preparato sul-
la materia di conti pubblici, anche se raramente, era
intervenuto in una delle sedute del consiglio comu-
nale come caposettore (legislatura Lupo) per spie-
gare la situazione dell’ente. Era stato per tanti anni
il caposettore dell’Ufficio finanziario dell’ente e il 31
ottobre del 2017 aveva concluso i suoi 42 anni di
servizio.

La sua lettera di congedo dal servizio redatta in
punta di piedi così come era stato assunto a soli 22
anni e indirizzata alle varie figure dell’ente - tra cui
il sindaco Fabio Accardi e il presidente del consiglio
Giovani Di Dio - venne letta in una delle recenti se-
dute del consiglio comunale. Si era congedato dal
Comune lasciando un buon ricordo fra tutti e a lui
era anche toccato di assistere al ricambio generazio-
nale degli amministratori. Quando fu assunto in ser-
vizio, appunto a 22 anni, sindaco era Cateno Accardi
mentre quando è andato in pensione sindaco era il
figlio, Fabio Accardi. La comunità barrese con que-
sto omicidio è ricaduta in un contesto di paura e
terrore.

Roma. Dell’Utri
ricoverato in centro
medico specializzato

«Subito al Cipe la delibera per la Ragusa-Catania»

ANDREA LODATO

CATANIA.Nel giorno in cui arriva in Sici-
lia il presidente del Consiglio, Paolo
Gentiloni, tiene ancora banco la que-
stione dello stop alla delibera del Cipe
che avrebbe dovuto dare il via al pro-
getto della nuova superstrada Ragu-
sa-Catania e alla realizzazione dell’o-
pera. Il ministero delle Finanza, si è sa-
puto, vuol rifare i conti, ma non è pos-
sibile più aspettare per veder nascere
quest’opera strategica per mezza Sici-
lia.

Ieri il sindaco di Catania, Enzo Bian-
co ha incontrato a Roma il ministro
Luca Lotti che ha la delega al Cipe, il
Comitato per la programmazione do-
ve vengono discussi gli stanziamenti e
le tempistiche per gli investimenti e il
ministro Delrio, titolare del dicastero
delle Infrastrutture. «Il ministro Lotti -
ha detto Bianco - mi ha rassicurato ri-
guardo l'interessamento del governo:
oggi il tema della Catania-Ragusa sarà
discusso nella riunione del pre-Cipe
così da essere inserito all’odg del Cipe
che si svolgerà in settimana. Analoga
disponibilità ha dato il ministro delle
Infrastrutture Delrio».

Oggi il Comitato per la Ragusa-Cata-
nia, formato anche da molti sindaci
del comprensorio, dovrebbe incon-
trare a Catania proprio il presidente
del Consiglio per fare il punto sulla si-
tuazione, confermando, peraltro, che
l’impresa principale che si è aggiudi-
cata il project financing, il gruppo
Bonsignore, ha confermato il suo inte-
resse ad avviare al più presto i lavori.

«Il nuovo stop all’approvazione del
progetto esecutivo per la nuova auto-
strada Ragusa-Catania - dice invece
l’onorevole Pippo Compagnone, del
gruppo parlamentare Popolari e Au-
tonomisti all’Assemblea Regionale Si-
ciliana. - rappresenta un’ulteriore pa-
gina nera ed è l’emblema della situa-
zione di emergenza infrastrutturale
di tutta la Sicilia. Serve maggiore chia-
rezza sul piano economico finanziario
dell’opera, soprattutto dopo le notizie
susseguenti, giorno dopo giorno, di un
raffreddamento dell’iter di approva-
zione del progetto. Non possiamo
perdere, questa occasione e c’è il ri-
schio concreto che i ritardi sulla pro-
cedura di approvazione di tale proget-
to possano far perdere buona parte
dei finanziamenti pubblici».

La denuncia dei familiari dell’estetista di 31 anni deceduta a Giarre

BIANCO. «Il ministro Lotti ha rassicurato sull’impegno del governo per sbloccare l’iter»

INCONTRO CON LA COMMISSIONE TRAN A CATANIA

Pogliese: «Il Ponte resta
l’opera imprescindibile»
CATANIA. Aeroporto e porto di Catania, oltre a
una visita istituzionale a Palazzo degli Elefan-
ti, sono state le tappe della visita a Catania
della Commissione Tran (Trasporti e Turi-
smo) del Parlamento europeo su invito del-
l’on. Salvo Pogliese, europarlamentare di For-
za Italia-PPE e membro della stessa Commis-
sione. Ovviamente il vertice è stata l’occasio -
ne per fare il punto sulla infrastrutturazione
dell’Isola.

«La Sicilia - dice Pogliese - paga un gap nelle
infrastrutture di trasporto rispetto al resto
d’Italia. In questo senso la realizzazione del
Ponte sullo Stretto è imprescindibile per svi-
luppare l’arretrato sistema dei trasporti sici-
liani, in termini di continuità territoriale col
resto d'Italia e d'Europa, all'interno del corri-
doio ScanMed. E su questa posizione, favore-

vole alla realizzazione dell’infrastruttura, si è
schierata l'intera delegazione della Commis-
sione Tran del Parlamento europeo. D’altron -
de in termini economici il Ponte avrebbe rica-
dute fortemente positive sull’economia iso-
lana e del Sud Italia, grazie alla possibilità di
intercettare anche alcuni significativi flussi
commerciali in partenza da Suez e diretti nei
mercati del nord Europa. Senza dimenticare
che in termini occupazionali il solo avvio dei
lavori garantirebbe 40 mila posti di lavoro, ol-
tre all’innegabile attrattiva turistica. Vera-
mente si fatica a comprendere – conclude Po-
gliese –quali possano essere stati i motivi che
hanno portato a bloccare la realizzazione di
un ponte necessario, tecnicamente realizza-
bile, e i cui costi, stimati in 6 miliardi di euro,
sono coperti al 60% dai privati».
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Iaquez ha rinunciato
al Decentramento
«Non posso lavorare»CHI È. Agata Ia-

quez (nella foto)
è stata eletta
consigliere co-
munale nella li-
sta “Riavvia Vit-
toria” durante le
ultime elezioni
amministrative.
Alla sua prima e-
sperienza politi-
ca, Iaquez ha su-
bito conquistato
uno scranno del
massimo con-
sesso cittadino.
Operatrice turi-
stica scoglittie-
se, ha gestito
per diverso tem-
po, e fino a due
anni fa, un hotel
di famiglia. Per
diversi anni ha
anche lavorato
all’ufficio turisti-
co di Vittoria e
Scoglitti. Poi la
passione per la
politica e la vo-
glia di impe-
gnarsi per mi-
gliorare la città e
la frazione.

Non ci fu associazione
per delinquere né truffa
Tutti assolti i sei imputati
del “caso”aste giudiziarie
La sentenza. Prescrizione, depenalizzazione
e assoluzione per tutte le ipotesi di reato

GIUSEPPE LA LOTA

L’associazione per delinquere non
c’è stata, il reato di truffa è caduto in
prescrizione e quello di falsità è sta-
to depenalizzato dalle leggi succes-
sive a quando è stato commesso il
fatto. E’ la sentenza emessa dal Tri-
bunale collegiale di Ragusa compo-
sto dal presidente Vincenzo Saito, a
latere Elio Manenti e Francesca A-
prile.

Risultato: imputati tutti assolti. Si
tratta dell’avvocato vittoriese Dario
Drago (difeso dai legali Daniele
Scrofani ed Enrico Cultrone), di Te-
resa Speranza (difesa da Giacomo
Ventura e Giovanni Picci), di Maria
Giovanna Battaglia (difesa dall’av -
vocato Patrizia Romano), di Giusep-
pa Chiaramonte e Paolino Randazzo
(difesi dall’avvocato Marina Giudi-
ce), finiti sotto processo con l’accusa
di avere truffato per cifre astrono-
miche, circa un milione di euro, una
ventina di imprenditori, professio-
nisti e commercialisti facoltosi di
Vittoria e comuni vicini che spera-
vano di lucrare parecchio grazie ad
investimenti internazionali oppure
dalle vendite delle case alle aste giu-
diziarie. I fatti risalgono al 2008-
2009. Prima della sentenza del Tri-
bunale era stato lo stesso pubblico
ministero Gaetano Scollo a chiedere
l’assoluzione degli imputati perché
“il fatto non sussiste” per l’associa -
zione per delinquere, e per “prescri -
zione” riguardo agli altri reati. Di pa-
rere diverso, invece, gli avvocati di
parte civile che avevano chiesto la
condanna degli imputati e il risarci-
mento dei danni in favore delle vitti-
me.

All’inizio il business sembrò anda-
re molto bene. Gli investitori affida-
vano decine e centinaia di migliaia

di euro da investire, ricevendo come
garanzia i preliminari della compra-
vendita di immobili da acquistare al
mercato delle aste giudiziarie. Case
comprate a prezzo vile e rivendute il
doppio e il triplo che avrebbero frut-
tato interessi da capogiro. Dopo un
inizio col botto, gli investitori non
solo non percepirono più interessi,
ma persero anche il capitale che a-
vevano investito. E si rivolsero ai lo-
ro legali. Con la sentenza della setti-
mana scorsa hanno perso ogni spe-
ranza di recuperare i soldi persi.

Quando sarà depositata la senten-
za, gli avvocati di parte civile valute-
ranno se chiudere la vicenda oppure
individuare una strada giudiziaria

per ottenere il risarcimento.
Il soggetto principale della vicen-

da, è senza dubbio l’avvocato Dario
Drago, nel frattempo trasferitosi a
Cinisello Balsamo. Per questo caso
giudiziario è stato assolto, ma rima-
ne ancora vincolato al processo che
lo vede protagonista per avere pro-
vocato l’allarme bomba presso il Tri-
bunale di Ragusa il 24 aprile del
2015 tramite una telefonata anoni-
ma effettuata alla Redazione de La
Sicilia di Ragusa. La Procura della Re-
pubblica individuò il legale tramite i
controlli dei tabulati telefonici e lo
denunciò per procurato allarme e
interruzione di pubblico servizio.

NADIA D’AMATO

Il consigliere comunale Agata Iaquez
ha rinunciato a ricoprire la delega al
decentramento. Questo il testo della
lettera indirizzata al sindaco, Gio-
vanni Moscato, e inviata martedì
scorso: “Egregio signor sindaco, con
la presente sono a rassegnarle for-
malmente la mia rinuncia alla delega
al decentramento, da lei affidatami il
27 dicembre 2017. Tante sono le mo-
tivazioni che mi inducono a questa
scelta sofferta, soprattutto non vo-
glio che l’entusiasmo che mi ha por-
tato ad accettare il compito conferi-
tomi possa perdersi nell’insoddisfa -
zione e nell’impossibilità di fare e a-
gire davvero per il bene comune della
nostra frazione”.

La stessa, pur non volendo accusare
nessuno, ha spiegato di non essere
stata messa nelle condizioni di poter
lavorare. “I cittadini - ha dichiarato -

contavano su di me, ma il ruolo di de-
legata non dà la possibilità di risolve-
re i problemi. Non avendo alcun po-
tere decisionale, ci si deve limitare a
collaborare con gli assessori o gli am-
ministratori e segnalare cosa non va o
su cosa intervenire; due cose che
posso tranquillamente continuare a
fare da consigliere comunale, come
ho sempre fatto”. Per la Iaquez, quin-
di, nessuna presa di distanza dall’at -
tuale amministrazione o dalla lista
nella quale è stata eletta, ovvero
“Riavvia Vittoria”, ma solo una assun-
zione di coscienza sul ruolo ed il con-
tributo che può dare alla frazione di
Scoglitti.

Iaquez è entrata nella squadra di
Moscato lo scorso 27 dicembre,
quando il primo cittadino ha cambia-
to in parte la composizione della
Giunta municipale. In quell’occasio -
ne erano stati confermati il vicesin-
daco Andrea La Rosa, che ha ricevuto
le deleghe relative alla polizia muni-
cipale, alle Politiche finanziarie, al Bi-
lancio ed economato, Tributi e Servizi
di fiscalità locale, Rapporti con il Con-
siglio, con il Governo e con la Regio-
ne, e l’assessore Paolo Nicastro, dele-
gato all’Ecologia, Urbanistica, Lavori
Pubblici e Protezione Civile.

Furono nominati assessori in quel-
l’occasione, invece: Valeria Zorzi,
Sviluppo Economico, Pari Opportu-
nità, Servizi Anagrafici, Demografici
e Statistici; Daniele Barrano Servizi
Sociali e Personale; Alfredo Vinci-
guerra, Cultura, Spettacolo, Turismo,
Servizi tecnici e cimiteriali. Il sindaco
aveva trattenuto per sé le deleghe re-
lative ad Agricoltura, Sport, Program-
mazione Comunitaria, Pubblica I-
struzione, Problematiche di Scoglitti
e Decentramento. L’uscente assesso-
re Gianluca Occhipinti era stato no-
minato esperto sulle materie relative
a Pubblica Istruzione, Randagismo,
Programmazione Comunitaria e Par-
chi e Riserve. Per Scoglitti, inoltre, il
sindaco aveva attribuito la carica di
delegata al Decentramento alla Ia-
quez, che martedì ha rinunciato a
questo incarico, e quella di consulen-
te a titolo gratuito a Davide Privitelli.
Consulente a titolo gratuito erano
stati nominato anche Alessandro Ma-
cauda (Decentramento), Fausto Sie-
na e Daniela Di Rosa (Pubblica Istru-
zione), Giorgio Cicciarella (Cultura) e
Nuccia Fontana (Parchi e riserve).

CON L’ASSESSORE BANDIERA
Le criticità del Psr Sicilia
domani un convegno

d.c.) “Stato del Psr Sicilia 2014/2020 in provincia di
Ragusa, criticità emerse nelle misure già in itinere”. Se
ne discuterà alla sala convegni Emaia domani alle 17 e
sarà presente anche l’assessore regionale
all’Agricoltura, Edy Bandiera. Promotori dell’iniziativa
pmiSicilia, Ordine degli Agronomi e Confagricoltura
uniti dalla volontà di di portare all’attenzione
istituzionale le numerose problematiche che sono
emerse nell’attuazione del Psr in territorio ibleo.
Aprira’ il convegno il sindaco di Vittoria, Giovanni
Moscato e a seguire gli interventi di Francesco Celestre,
presidente dell’Ordine degli Agronomi della provincia
di Ragusa, Antonino Pirrè presidente di Confagricoltura
Ragusa e Roberto Biscotto presidente pmiSicilia. A
moderare i lavori il giornalista Giorgio Liuzzo.

taccuino
Il meteo
Sereno. Temperature

comprese fra 3 e 11 gradi.
I venti, moderati,
soffieranno
prevalentemente da
Nord-Ovest. Il sole sorge
alle 06.52 e tramonta alle
17.39. La luna, crescente,
leva alle 6.37 e cala alle
17.25. Mare molto mosso.
Altezza onde: da 109 a
224 cm.

Numeri utili
Polizia: Via Emanuela Loi,

40.Tel: 0932-997411.
Vigili del Fuoco: Contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel:
0932-981920. Carabinieri:
via Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti,
tel:0932-980106. Guardia
di Finanza: Viale Vol.
Libertà, 16. Tel:0932-
981894. Capitaneria di
Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione
Scoglitti:0932-980105.
Ospedale Centralino:
0932-981111

Farmacia notturna di
turno

Incardona. Via Forcone,
n.133/A. Tel. 0932.991244.

Appuntamenti al cinema
Multisala Golden, via Adua

204. “50 sfumature di
rosso”(vm14 anni), sala 1.
Orari: 18-20.15-22.30

in breve
DECRETO PANIFICAZIONE
In arrivo l’assessore Turano

d.c.) L’assessore regionale alle
Attività Produttive, Mimmo
Turano, sarà oggi in provincia di
Ragusa per discutere del decreto
assessoriale sulla chiusura
domenicale dei panifici con tutte
le sigle sindacali. La Confesercenti
provinciale ne prende atto
decidendo di revocare la
conferenza stampa prevista per
oggi nella quale avrebbe dovuto
comunicare le azioni legale
intraprese per giungere alla
modifica della normativa.

RACCOLTA DIFFERENZIATA
«I dati stanno migliorando»

n.d.a.) Gli assessori Paolo Nicastro
(Ecologia) e Andrea La Rosa
(Polizia Municipale) hanno fatto il
punto sull'andamento della
differenziata. “Sinora la
cittadinanza ha risposto con un
grandissimo coinvolgimento.
Chiaramente - hanno detto -
sappiamo che c'è tanto da
migliorare. In quest'ottica stanno
proseguendo gli interventi della
polizia municipale per il contrasto
alle discariche abusive”.

CYBERBULLISMO
Moscato a confronto con Raffa

n.d.a.) Il sindaco, Giovanni
Moscato, ha ricevuto ieri a Palazzo
Iacono Giuseppe Raffa,
coordinatore per il sud Italia di
Co.na.cy (coordinamento
nazionale per la prevenzione e il
supporto ai casi di cyberbullismo).
Nel corso dell'incontro si è
discusso delle azioni di
prevenzione del bullismo
tecnologico e dell'importanza del
coinvolgimento delle scuole.

La delegazione del liceo Fermi
alla conquista del Portogallo
Smartphone, tablet e Iphone entrano
di diritto nelle scuole ma con una
speciale avvertenza. Debbono essere
dotati di applicazioni intelligenti, sti-
molanti e creative per essere ammes-
si in aula. A scommettersi su questa
nuova frontiera didattica è l’istituto
Tecnico E. Fermi con “Mobile Apps in
Education”, progetto Erasmus+ par-
tito lo scorso 29 gennaio nella città
portoghese di Ourem dove ha sede
una delle scuole partner.

“Cinque nostri alunni e due docen-
ti, Luisa Di Rosa e Francesco Polizzi,
hanno partecipato al primo meeting
internazionale a cui hanno preso par-
te anche le scuole partner della Ro-
mania e Turchia” spiega la preside
Rosaria Costanzo annotando che i

gruppi hanno dato vita a sperimenta-
li e innovativi workshop di lavoro. E
non solo, le delegazioni infatti hanno
partecipato anche ad esperienze di
alto valore culturale. “Abbiamo visi-
tato l’Università di Coimbra nota sia
per il suo prestigio che per la caratte-
ristica divisa alla ‘Harry Potter’ spie -
gano i due docenti entusiasti dell’e-
sperienza vissuta. “Ancora una volta i
docenti della scuola hanno centrato
l’obiettivo, i dispositivi mobili con-
sentiranno un approccio didattico e
pedagogico più funzionale anche
nella prospettiva di un minore ab-
bandono scolastico” rimarca la presi-
de Rosaria Costanzo aspettando di o-
spitare al Fermi il prossimo meeting.

DANIELA CITINO

Tra gli incarichi anche il rilancio di Scoglitti
«Non ho potere decisionale, meglio lasciare»

GLI ALUNNI DEL PROGETTO ERASMUS+

Formatori e familiari insieme
per curare i pazienti con demenza
Si è parlato della gestione dei distur-
bi comportamentali nel corso del
vertice svoltosi all’ospedale di Vitto-
ria, nella sala conferenze “Enzo di
Geronimo”, sul tema “Prendersi cu-
ra della persona con demenza” ri-
volto ai familiari dei pazienti con de-
menza seguiti presso l’ambulatorio
dell’U.O.C. di Neurologia di Vittoria-
ospedale “Riccardo Guzzardi”.

L’incontro formativo è stato tenu-
to dalle dottoresse Daniela Migliore,
Daniela Spadaro e Frasca Viola e dal
dottor Antonello Giordano, respon-
sabile del progetto. Obiettivo del
vertice “informare” e “formare” i ca-
re-giver sugli aspetti che principal-
mente caratterizzano la malattia dei
loro familiari, approfondendo alcu-

ni temi della demenza, quali: la dia-
gnosi, la prognosi e la gestione della
malattia nel suo complesso. Dall’A-
sp hanno fatto sapere che questo ti-
po di incontri informativi si svolge-
ranno a cadenza mensile e saranno
rivolti ai familiari dei pazienti con
diagnosi di demenza. Durante i lavo-
ri è stata anche annunciata l’attiva-
zione del nuovo Servizio di supporto
psicologico, “Sportello ascolto”, che
sarà attivo presso l’Uoc di Neurolo-
gia il martedì pomeriggio dalle
15.00 alle 17.00 ed a cui i familiari
potranno rivolgersi senza prenota-
zione per richiedere supporto psico-
logico e consigli su come affrontare
la malattia del proprio familiare.

N. D. A.

L’INCONTRO ALL’OSPEDALE GUZZARDI

Il fatto di non avere potuto garantire le
dovute risposte alla frazione rivierasca
di Scoglitti ha spinto la consigliera
comunale Agata Iaquez a rinunciare alla
delega al Decentramento

La vicenda è degli anni
2008 e 2009. L’accusa
quella di avere
ingannato numerose
persone per danaro

utente
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Iaquez ha rinunciato
al Decentramento
«Non posso lavorare»CHI È. Agata Ia-

quez (nella foto)
è stata eletta
consigliere co-
munale nella li-
sta “Riavvia Vit-
toria” durante le
ultime elezioni
amministrative.
Alla sua prima e-
sperienza politi-
ca, Iaquez ha su-
bito conquistato
uno scranno del
massimo con-
sesso cittadino.
Operatrice turi-
stica scoglittie-
se, ha gestito
per diverso tem-
po, e fino a due
anni fa, un hotel
di famiglia. Per
diversi anni ha
anche lavorato
all’ufficio turisti-
co di Vittoria e
Scoglitti. Poi la
passione per la
politica e la vo-
glia di impe-
gnarsi per mi-
gliorare la città e
la frazione.

Non ci fu associazione
per delinquere né truffa
Tutti assolti i sei imputati
del “caso”aste giudiziarie
La sentenza. Prescrizione, depenalizzazione
e assoluzione per tutte le ipotesi di reato

GIUSEPPE LA LOTA

L’associazione per delinquere non
c’è stata, il reato di truffa è caduto in
prescrizione e quello di falsità è sta-
to depenalizzato dalle leggi succes-
sive a quando è stato commesso il
fatto. E’ la sentenza emessa dal Tri-
bunale collegiale di Ragusa compo-
sto dal presidente Vincenzo Saito, a
latere Elio Manenti e Francesca A-
prile.

Risultato: imputati tutti assolti. Si
tratta dell’avvocato vittoriese Dario
Drago (difeso dai legali Daniele
Scrofani ed Enrico Cultrone), di Te-
resa Speranza (difesa da Giacomo
Ventura e Giovanni Picci), di Maria
Giovanna Battaglia (difesa dall’av -
vocato Patrizia Romano), di Giusep-
pa Chiaramonte e Paolino Randazzo
(difesi dall’avvocato Marina Giudi-
ce), finiti sotto processo con l’accusa
di avere truffato per cifre astrono-
miche, circa un milione di euro, una
ventina di imprenditori, professio-
nisti e commercialisti facoltosi di
Vittoria e comuni vicini che spera-
vano di lucrare parecchio grazie ad
investimenti internazionali oppure
dalle vendite delle case alle aste giu-
diziarie. I fatti risalgono al 2008-
2009. Prima della sentenza del Tri-
bunale era stato lo stesso pubblico
ministero Gaetano Scollo a chiedere
l’assoluzione degli imputati perché
“il fatto non sussiste” per l’associa -
zione per delinquere, e per “prescri -
zione” riguardo agli altri reati. Di pa-
rere diverso, invece, gli avvocati di
parte civile che avevano chiesto la
condanna degli imputati e il risarci-
mento dei danni in favore delle vitti-
me.

All’inizio il business sembrò anda-
re molto bene. Gli investitori affida-
vano decine e centinaia di migliaia

di euro da investire, ricevendo come
garanzia i preliminari della compra-
vendita di immobili da acquistare al
mercato delle aste giudiziarie. Case
comprate a prezzo vile e rivendute il
doppio e il triplo che avrebbero frut-
tato interessi da capogiro. Dopo un
inizio col botto, gli investitori non
solo non percepirono più interessi,
ma persero anche il capitale che a-
vevano investito. E si rivolsero ai lo-
ro legali. Con la sentenza della setti-
mana scorsa hanno perso ogni spe-
ranza di recuperare i soldi persi.

Quando sarà depositata la senten-
za, gli avvocati di parte civile valute-
ranno se chiudere la vicenda oppure
individuare una strada giudiziaria

per ottenere il risarcimento.
Il soggetto principale della vicen-

da, è senza dubbio l’avvocato Dario
Drago, nel frattempo trasferitosi a
Cinisello Balsamo. Per questo caso
giudiziario è stato assolto, ma rima-
ne ancora vincolato al processo che
lo vede protagonista per avere pro-
vocato l’allarme bomba presso il Tri-
bunale di Ragusa il 24 aprile del
2015 tramite una telefonata anoni-
ma effettuata alla Redazione de La
Sicilia di Ragusa. La Procura della Re-
pubblica individuò il legale tramite i
controlli dei tabulati telefonici e lo
denunciò per procurato allarme e
interruzione di pubblico servizio.

NADIA D’AMATO

Il consigliere comunale Agata Iaquez
ha rinunciato a ricoprire la delega al
decentramento. Questo il testo della
lettera indirizzata al sindaco, Gio-
vanni Moscato, e inviata martedì
scorso: “Egregio signor sindaco, con
la presente sono a rassegnarle for-
malmente la mia rinuncia alla delega
al decentramento, da lei affidatami il
27 dicembre 2017. Tante sono le mo-
tivazioni che mi inducono a questa
scelta sofferta, soprattutto non vo-
glio che l’entusiasmo che mi ha por-
tato ad accettare il compito conferi-
tomi possa perdersi nell’insoddisfa -
zione e nell’impossibilità di fare e a-
gire davvero per il bene comune della
nostra frazione”.

La stessa, pur non volendo accusare
nessuno, ha spiegato di non essere
stata messa nelle condizioni di poter
lavorare. “I cittadini - ha dichiarato -

contavano su di me, ma il ruolo di de-
legata non dà la possibilità di risolve-
re i problemi. Non avendo alcun po-
tere decisionale, ci si deve limitare a
collaborare con gli assessori o gli am-
ministratori e segnalare cosa non va o
su cosa intervenire; due cose che
posso tranquillamente continuare a
fare da consigliere comunale, come
ho sempre fatto”. Per la Iaquez, quin-
di, nessuna presa di distanza dall’at -
tuale amministrazione o dalla lista
nella quale è stata eletta, ovvero
“Riavvia Vittoria”, ma solo una assun-
zione di coscienza sul ruolo ed il con-
tributo che può dare alla frazione di
Scoglitti.

Iaquez è entrata nella squadra di
Moscato lo scorso 27 dicembre,
quando il primo cittadino ha cambia-
to in parte la composizione della
Giunta municipale. In quell’occasio -
ne erano stati confermati il vicesin-
daco Andrea La Rosa, che ha ricevuto
le deleghe relative alla polizia muni-
cipale, alle Politiche finanziarie, al Bi-
lancio ed economato, Tributi e Servizi
di fiscalità locale, Rapporti con il Con-
siglio, con il Governo e con la Regio-
ne, e l’assessore Paolo Nicastro, dele-
gato all’Ecologia, Urbanistica, Lavori
Pubblici e Protezione Civile.

Furono nominati assessori in quel-
l’occasione, invece: Valeria Zorzi,
Sviluppo Economico, Pari Opportu-
nità, Servizi Anagrafici, Demografici
e Statistici; Daniele Barrano Servizi
Sociali e Personale; Alfredo Vinci-
guerra, Cultura, Spettacolo, Turismo,
Servizi tecnici e cimiteriali. Il sindaco
aveva trattenuto per sé le deleghe re-
lative ad Agricoltura, Sport, Program-
mazione Comunitaria, Pubblica I-
struzione, Problematiche di Scoglitti
e Decentramento. L’uscente assesso-
re Gianluca Occhipinti era stato no-
minato esperto sulle materie relative
a Pubblica Istruzione, Randagismo,
Programmazione Comunitaria e Par-
chi e Riserve. Per Scoglitti, inoltre, il
sindaco aveva attribuito la carica di
delegata al Decentramento alla Ia-
quez, che martedì ha rinunciato a
questo incarico, e quella di consulen-
te a titolo gratuito a Davide Privitelli.
Consulente a titolo gratuito erano
stati nominato anche Alessandro Ma-
cauda (Decentramento), Fausto Sie-
na e Daniela Di Rosa (Pubblica Istru-
zione), Giorgio Cicciarella (Cultura) e
Nuccia Fontana (Parchi e riserve).

CON L’ASSESSORE BANDIERA
Le criticità del Psr Sicilia
domani un convegno

d.c.) “Stato del Psr Sicilia 2014/2020 in provincia di
Ragusa, criticità emerse nelle misure già in itinere”. Se
ne discuterà alla sala convegni Emaia domani alle 17 e
sarà presente anche l’assessore regionale
all’Agricoltura, Edy Bandiera. Promotori dell’iniziativa
pmiSicilia, Ordine degli Agronomi e Confagricoltura
uniti dalla volontà di di portare all’attenzione
istituzionale le numerose problematiche che sono
emerse nell’attuazione del Psr in territorio ibleo.
Aprira’ il convegno il sindaco di Vittoria, Giovanni
Moscato e a seguire gli interventi di Francesco Celestre,
presidente dell’Ordine degli Agronomi della provincia
di Ragusa, Antonino Pirrè presidente di Confagricoltura
Ragusa e Roberto Biscotto presidente pmiSicilia. A
moderare i lavori il giornalista Giorgio Liuzzo.

taccuino
Il meteo
Sereno. Temperature

comprese fra 3 e 11 gradi.
I venti, moderati,
soffieranno
prevalentemente da
Nord-Ovest. Il sole sorge
alle 06.52 e tramonta alle
17.39. La luna, crescente,
leva alle 6.37 e cala alle
17.25. Mare molto mosso.
Altezza onde: da 109 a
224 cm.

Numeri utili
Polizia: Via Emanuela Loi,

40.Tel: 0932-997411.
Vigili del Fuoco: Contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel:
0932-981920. Carabinieri:
via Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti,
tel:0932-980106. Guardia
di Finanza: Viale Vol.
Libertà, 16. Tel:0932-
981894. Capitaneria di
Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione
Scoglitti:0932-980105.
Ospedale Centralino:
0932-981111
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Incardona. Via Forcone,
n.133/A. Tel. 0932.991244.

Appuntamenti al cinema
Multisala Golden, via Adua

204. “50 sfumature di
rosso”(vm14 anni), sala 1.
Orari: 18-20.15-22.30

in breve
DECRETO PANIFICAZIONE
In arrivo l’assessore Turano

d.c.) L’assessore regionale alle
Attività Produttive, Mimmo
Turano, sarà oggi in provincia di
Ragusa per discutere del decreto
assessoriale sulla chiusura
domenicale dei panifici con tutte
le sigle sindacali. La Confesercenti
provinciale ne prende atto
decidendo di revocare la
conferenza stampa prevista per
oggi nella quale avrebbe dovuto
comunicare le azioni legale
intraprese per giungere alla
modifica della normativa.

RACCOLTA DIFFERENZIATA
«I dati stanno migliorando»

n.d.a.) Gli assessori Paolo Nicastro
(Ecologia) e Andrea La Rosa
(Polizia Municipale) hanno fatto il
punto sull'andamento della
differenziata. “Sinora la
cittadinanza ha risposto con un
grandissimo coinvolgimento.
Chiaramente - hanno detto -
sappiamo che c'è tanto da
migliorare. In quest'ottica stanno
proseguendo gli interventi della
polizia municipale per il contrasto
alle discariche abusive”.

CYBERBULLISMO
Moscato a confronto con Raffa

n.d.a.) Il sindaco, Giovanni
Moscato, ha ricevuto ieri a Palazzo
Iacono Giuseppe Raffa,
coordinatore per il sud Italia di
Co.na.cy (coordinamento
nazionale per la prevenzione e il
supporto ai casi di cyberbullismo).
Nel corso dell'incontro si è
discusso delle azioni di
prevenzione del bullismo
tecnologico e dell'importanza del
coinvolgimento delle scuole.

La delegazione del liceo Fermi
alla conquista del Portogallo
Smartphone, tablet e Iphone entrano
di diritto nelle scuole ma con una
speciale avvertenza. Debbono essere
dotati di applicazioni intelligenti, sti-
molanti e creative per essere ammes-
si in aula. A scommettersi su questa
nuova frontiera didattica è l’istituto
Tecnico E. Fermi con “Mobile Apps in
Education”, progetto Erasmus+ par-
tito lo scorso 29 gennaio nella città
portoghese di Ourem dove ha sede
una delle scuole partner.

“Cinque nostri alunni e due docen-
ti, Luisa Di Rosa e Francesco Polizzi,
hanno partecipato al primo meeting
internazionale a cui hanno preso par-
te anche le scuole partner della Ro-
mania e Turchia” spiega la preside
Rosaria Costanzo annotando che i

gruppi hanno dato vita a sperimenta-
li e innovativi workshop di lavoro. E
non solo, le delegazioni infatti hanno
partecipato anche ad esperienze di
alto valore culturale. “Abbiamo visi-
tato l’Università di Coimbra nota sia
per il suo prestigio che per la caratte-
ristica divisa alla ‘Harry Potter’ spie -
gano i due docenti entusiasti dell’e-
sperienza vissuta. “Ancora una volta i
docenti della scuola hanno centrato
l’obiettivo, i dispositivi mobili con-
sentiranno un approccio didattico e
pedagogico più funzionale anche
nella prospettiva di un minore ab-
bandono scolastico” rimarca la presi-
de Rosaria Costanzo aspettando di o-
spitare al Fermi il prossimo meeting.

DANIELA CITINO

Tra gli incarichi anche il rilancio di Scoglitti
«Non ho potere decisionale, meglio lasciare»

GLI ALUNNI DEL PROGETTO ERASMUS+

Formatori e familiari insieme
per curare i pazienti con demenza
Si è parlato della gestione dei distur-
bi comportamentali nel corso del
vertice svoltosi all’ospedale di Vitto-
ria, nella sala conferenze “Enzo di
Geronimo”, sul tema “Prendersi cu-
ra della persona con demenza” ri-
volto ai familiari dei pazienti con de-
menza seguiti presso l’ambulatorio
dell’U.O.C. di Neurologia di Vittoria-
ospedale “Riccardo Guzzardi”.

L’incontro formativo è stato tenu-
to dalle dottoresse Daniela Migliore,
Daniela Spadaro e Frasca Viola e dal
dottor Antonello Giordano, respon-
sabile del progetto. Obiettivo del
vertice “informare” e “formare” i ca-
re-giver sugli aspetti che principal-
mente caratterizzano la malattia dei
loro familiari, approfondendo alcu-

ni temi della demenza, quali: la dia-
gnosi, la prognosi e la gestione della
malattia nel suo complesso. Dall’A-
sp hanno fatto sapere che questo ti-
po di incontri informativi si svolge-
ranno a cadenza mensile e saranno
rivolti ai familiari dei pazienti con
diagnosi di demenza. Durante i lavo-
ri è stata anche annunciata l’attiva-
zione del nuovo Servizio di supporto
psicologico, “Sportello ascolto”, che
sarà attivo presso l’Uoc di Neurolo-
gia il martedì pomeriggio dalle
15.00 alle 17.00 ed a cui i familiari
potranno rivolgersi senza prenota-
zione per richiedere supporto psico-
logico e consigli su come affrontare
la malattia del proprio familiare.

N. D. A.

L’INCONTRO ALL’OSPEDALE GUZZARDI

Il fatto di non avere potuto garantire le
dovute risposte alla frazione rivierasca
di Scoglitti ha spinto la consigliera
comunale Agata Iaquez a rinunciare alla
delega al Decentramento

La vicenda è degli anni
2008 e 2009. L’accusa
quella di avere
ingannato numerose
persone per danaro

utente
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Iaquez ha rinunciato
al Decentramento
«Non posso lavorare»CHI È. Agata Ia-

quez (nella foto)
è stata eletta
consigliere co-
munale nella li-
sta “Riavvia Vit-
toria” durante le
ultime elezioni
amministrative.
Alla sua prima e-
sperienza politi-
ca, Iaquez ha su-
bito conquistato
uno scranno del
massimo con-
sesso cittadino.
Operatrice turi-
stica scoglittie-
se, ha gestito
per diverso tem-
po, e fino a due
anni fa, un hotel
di famiglia. Per
diversi anni ha
anche lavorato
all’ufficio turisti-
co di Vittoria e
Scoglitti. Poi la
passione per la
politica e la vo-
glia di impe-
gnarsi per mi-
gliorare la città e
la frazione.

Non ci fu associazione
per delinquere né truffa
Tutti assolti i sei imputati
del “caso”aste giudiziarie
La sentenza. Prescrizione, depenalizzazione
e assoluzione per tutte le ipotesi di reato

GIUSEPPE LA LOTA

L’associazione per delinquere non
c’è stata, il reato di truffa è caduto in
prescrizione e quello di falsità è sta-
to depenalizzato dalle leggi succes-
sive a quando è stato commesso il
fatto. E’ la sentenza emessa dal Tri-
bunale collegiale di Ragusa compo-
sto dal presidente Vincenzo Saito, a
latere Elio Manenti e Francesca A-
prile.

Risultato: imputati tutti assolti. Si
tratta dell’avvocato vittoriese Dario
Drago (difeso dai legali Daniele
Scrofani ed Enrico Cultrone), di Te-
resa Speranza (difesa da Giacomo
Ventura e Giovanni Picci), di Maria
Giovanna Battaglia (difesa dall’av -
vocato Patrizia Romano), di Giusep-
pa Chiaramonte e Paolino Randazzo
(difesi dall’avvocato Marina Giudi-
ce), finiti sotto processo con l’accusa
di avere truffato per cifre astrono-
miche, circa un milione di euro, una
ventina di imprenditori, professio-
nisti e commercialisti facoltosi di
Vittoria e comuni vicini che spera-
vano di lucrare parecchio grazie ad
investimenti internazionali oppure
dalle vendite delle case alle aste giu-
diziarie. I fatti risalgono al 2008-
2009. Prima della sentenza del Tri-
bunale era stato lo stesso pubblico
ministero Gaetano Scollo a chiedere
l’assoluzione degli imputati perché
“il fatto non sussiste” per l’associa -
zione per delinquere, e per “prescri -
zione” riguardo agli altri reati. Di pa-
rere diverso, invece, gli avvocati di
parte civile che avevano chiesto la
condanna degli imputati e il risarci-
mento dei danni in favore delle vitti-
me.

All’inizio il business sembrò anda-
re molto bene. Gli investitori affida-
vano decine e centinaia di migliaia

di euro da investire, ricevendo come
garanzia i preliminari della compra-
vendita di immobili da acquistare al
mercato delle aste giudiziarie. Case
comprate a prezzo vile e rivendute il
doppio e il triplo che avrebbero frut-
tato interessi da capogiro. Dopo un
inizio col botto, gli investitori non
solo non percepirono più interessi,
ma persero anche il capitale che a-
vevano investito. E si rivolsero ai lo-
ro legali. Con la sentenza della setti-
mana scorsa hanno perso ogni spe-
ranza di recuperare i soldi persi.

Quando sarà depositata la senten-
za, gli avvocati di parte civile valute-
ranno se chiudere la vicenda oppure
individuare una strada giudiziaria

per ottenere il risarcimento.
Il soggetto principale della vicen-

da, è senza dubbio l’avvocato Dario
Drago, nel frattempo trasferitosi a
Cinisello Balsamo. Per questo caso
giudiziario è stato assolto, ma rima-
ne ancora vincolato al processo che
lo vede protagonista per avere pro-
vocato l’allarme bomba presso il Tri-
bunale di Ragusa il 24 aprile del
2015 tramite una telefonata anoni-
ma effettuata alla Redazione de La
Sicilia di Ragusa. La Procura della Re-
pubblica individuò il legale tramite i
controlli dei tabulati telefonici e lo
denunciò per procurato allarme e
interruzione di pubblico servizio.

NADIA D’AMATO

Il consigliere comunale Agata Iaquez
ha rinunciato a ricoprire la delega al
decentramento. Questo il testo della
lettera indirizzata al sindaco, Gio-
vanni Moscato, e inviata martedì
scorso: “Egregio signor sindaco, con
la presente sono a rassegnarle for-
malmente la mia rinuncia alla delega
al decentramento, da lei affidatami il
27 dicembre 2017. Tante sono le mo-
tivazioni che mi inducono a questa
scelta sofferta, soprattutto non vo-
glio che l’entusiasmo che mi ha por-
tato ad accettare il compito conferi-
tomi possa perdersi nell’insoddisfa -
zione e nell’impossibilità di fare e a-
gire davvero per il bene comune della
nostra frazione”.

La stessa, pur non volendo accusare
nessuno, ha spiegato di non essere
stata messa nelle condizioni di poter
lavorare. “I cittadini - ha dichiarato -

contavano su di me, ma il ruolo di de-
legata non dà la possibilità di risolve-
re i problemi. Non avendo alcun po-
tere decisionale, ci si deve limitare a
collaborare con gli assessori o gli am-
ministratori e segnalare cosa non va o
su cosa intervenire; due cose che
posso tranquillamente continuare a
fare da consigliere comunale, come
ho sempre fatto”. Per la Iaquez, quin-
di, nessuna presa di distanza dall’at -
tuale amministrazione o dalla lista
nella quale è stata eletta, ovvero
“Riavvia Vittoria”, ma solo una assun-
zione di coscienza sul ruolo ed il con-
tributo che può dare alla frazione di
Scoglitti.

Iaquez è entrata nella squadra di
Moscato lo scorso 27 dicembre,
quando il primo cittadino ha cambia-
to in parte la composizione della
Giunta municipale. In quell’occasio -
ne erano stati confermati il vicesin-
daco Andrea La Rosa, che ha ricevuto
le deleghe relative alla polizia muni-
cipale, alle Politiche finanziarie, al Bi-
lancio ed economato, Tributi e Servizi
di fiscalità locale, Rapporti con il Con-
siglio, con il Governo e con la Regio-
ne, e l’assessore Paolo Nicastro, dele-
gato all’Ecologia, Urbanistica, Lavori
Pubblici e Protezione Civile.

Furono nominati assessori in quel-
l’occasione, invece: Valeria Zorzi,
Sviluppo Economico, Pari Opportu-
nità, Servizi Anagrafici, Demografici
e Statistici; Daniele Barrano Servizi
Sociali e Personale; Alfredo Vinci-
guerra, Cultura, Spettacolo, Turismo,
Servizi tecnici e cimiteriali. Il sindaco
aveva trattenuto per sé le deleghe re-
lative ad Agricoltura, Sport, Program-
mazione Comunitaria, Pubblica I-
struzione, Problematiche di Scoglitti
e Decentramento. L’uscente assesso-
re Gianluca Occhipinti era stato no-
minato esperto sulle materie relative
a Pubblica Istruzione, Randagismo,
Programmazione Comunitaria e Par-
chi e Riserve. Per Scoglitti, inoltre, il
sindaco aveva attribuito la carica di
delegata al Decentramento alla Ia-
quez, che martedì ha rinunciato a
questo incarico, e quella di consulen-
te a titolo gratuito a Davide Privitelli.
Consulente a titolo gratuito erano
stati nominato anche Alessandro Ma-
cauda (Decentramento), Fausto Sie-
na e Daniela Di Rosa (Pubblica Istru-
zione), Giorgio Cicciarella (Cultura) e
Nuccia Fontana (Parchi e riserve).

CON L’ASSESSORE BANDIERA
Le criticità del Psr Sicilia
domani un convegno

d.c.) “Stato del Psr Sicilia 2014/2020 in provincia di
Ragusa, criticità emerse nelle misure già in itinere”. Se
ne discuterà alla sala convegni Emaia domani alle 17 e
sarà presente anche l’assessore regionale
all’Agricoltura, Edy Bandiera. Promotori dell’iniziativa
pmiSicilia, Ordine degli Agronomi e Confagricoltura
uniti dalla volontà di di portare all’attenzione
istituzionale le numerose problematiche che sono
emerse nell’attuazione del Psr in territorio ibleo.
Aprira’ il convegno il sindaco di Vittoria, Giovanni
Moscato e a seguire gli interventi di Francesco Celestre,
presidente dell’Ordine degli Agronomi della provincia
di Ragusa, Antonino Pirrè presidente di Confagricoltura
Ragusa e Roberto Biscotto presidente pmiSicilia. A
moderare i lavori il giornalista Giorgio Liuzzo.

taccuino
Il meteo
Sereno. Temperature

comprese fra 3 e 11 gradi.
I venti, moderati,
soffieranno
prevalentemente da
Nord-Ovest. Il sole sorge
alle 06.52 e tramonta alle
17.39. La luna, crescente,
leva alle 6.37 e cala alle
17.25. Mare molto mosso.
Altezza onde: da 109 a
224 cm.

Numeri utili
Polizia: Via Emanuela Loi,

40.Tel: 0932-997411.
Vigili del Fuoco: Contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel:
0932-981920. Carabinieri:
via Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti,
tel:0932-980106. Guardia
di Finanza: Viale Vol.
Libertà, 16. Tel:0932-
981894. Capitaneria di
Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione
Scoglitti:0932-980105.
Ospedale Centralino:
0932-981111

Farmacia notturna di
turno

Incardona. Via Forcone,
n.133/A. Tel. 0932.991244.

Appuntamenti al cinema
Multisala Golden, via Adua

204. “50 sfumature di
rosso”(vm14 anni), sala 1.
Orari: 18-20.15-22.30

in breve
DECRETO PANIFICAZIONE
In arrivo l’assessore Turano

d.c.) L’assessore regionale alle
Attività Produttive, Mimmo
Turano, sarà oggi in provincia di
Ragusa per discutere del decreto
assessoriale sulla chiusura
domenicale dei panifici con tutte
le sigle sindacali. La Confesercenti
provinciale ne prende atto
decidendo di revocare la
conferenza stampa prevista per
oggi nella quale avrebbe dovuto
comunicare le azioni legale
intraprese per giungere alla
modifica della normativa.

RACCOLTA DIFFERENZIATA
«I dati stanno migliorando»

n.d.a.) Gli assessori Paolo Nicastro
(Ecologia) e Andrea La Rosa
(Polizia Municipale) hanno fatto il
punto sull'andamento della
differenziata. “Sinora la
cittadinanza ha risposto con un
grandissimo coinvolgimento.
Chiaramente - hanno detto -
sappiamo che c'è tanto da
migliorare. In quest'ottica stanno
proseguendo gli interventi della
polizia municipale per il contrasto
alle discariche abusive”.

CYBERBULLISMO
Moscato a confronto con Raffa

n.d.a.) Il sindaco, Giovanni
Moscato, ha ricevuto ieri a Palazzo
Iacono Giuseppe Raffa,
coordinatore per il sud Italia di
Co.na.cy (coordinamento
nazionale per la prevenzione e il
supporto ai casi di cyberbullismo).
Nel corso dell'incontro si è
discusso delle azioni di
prevenzione del bullismo
tecnologico e dell'importanza del
coinvolgimento delle scuole.

La delegazione del liceo Fermi
alla conquista del Portogallo
Smartphone, tablet e Iphone entrano
di diritto nelle scuole ma con una
speciale avvertenza. Debbono essere
dotati di applicazioni intelligenti, sti-
molanti e creative per essere ammes-
si in aula. A scommettersi su questa
nuova frontiera didattica è l’istituto
Tecnico E. Fermi con “Mobile Apps in
Education”, progetto Erasmus+ par-
tito lo scorso 29 gennaio nella città
portoghese di Ourem dove ha sede
una delle scuole partner.

“Cinque nostri alunni e due docen-
ti, Luisa Di Rosa e Francesco Polizzi,
hanno partecipato al primo meeting
internazionale a cui hanno preso par-
te anche le scuole partner della Ro-
mania e Turchia” spiega la preside
Rosaria Costanzo annotando che i

gruppi hanno dato vita a sperimenta-
li e innovativi workshop di lavoro. E
non solo, le delegazioni infatti hanno
partecipato anche ad esperienze di
alto valore culturale. “Abbiamo visi-
tato l’Università di Coimbra nota sia
per il suo prestigio che per la caratte-
ristica divisa alla ‘Harry Potter’ spie -
gano i due docenti entusiasti dell’e-
sperienza vissuta. “Ancora una volta i
docenti della scuola hanno centrato
l’obiettivo, i dispositivi mobili con-
sentiranno un approccio didattico e
pedagogico più funzionale anche
nella prospettiva di un minore ab-
bandono scolastico” rimarca la presi-
de Rosaria Costanzo aspettando di o-
spitare al Fermi il prossimo meeting.

DANIELA CITINO

Tra gli incarichi anche il rilancio di Scoglitti
«Non ho potere decisionale, meglio lasciare»

GLI ALUNNI DEL PROGETTO ERASMUS+

Formatori e familiari insieme
per curare i pazienti con demenza
Si è parlato della gestione dei distur-
bi comportamentali nel corso del
vertice svoltosi all’ospedale di Vitto-
ria, nella sala conferenze “Enzo di
Geronimo”, sul tema “Prendersi cu-
ra della persona con demenza” ri-
volto ai familiari dei pazienti con de-
menza seguiti presso l’ambulatorio
dell’U.O.C. di Neurologia di Vittoria-
ospedale “Riccardo Guzzardi”.

L’incontro formativo è stato tenu-
to dalle dottoresse Daniela Migliore,
Daniela Spadaro e Frasca Viola e dal
dottor Antonello Giordano, respon-
sabile del progetto. Obiettivo del
vertice “informare” e “formare” i ca-
re-giver sugli aspetti che principal-
mente caratterizzano la malattia dei
loro familiari, approfondendo alcu-

ni temi della demenza, quali: la dia-
gnosi, la prognosi e la gestione della
malattia nel suo complesso. Dall’A-
sp hanno fatto sapere che questo ti-
po di incontri informativi si svolge-
ranno a cadenza mensile e saranno
rivolti ai familiari dei pazienti con
diagnosi di demenza. Durante i lavo-
ri è stata anche annunciata l’attiva-
zione del nuovo Servizio di supporto
psicologico, “Sportello ascolto”, che
sarà attivo presso l’Uoc di Neurolo-
gia il martedì pomeriggio dalle
15.00 alle 17.00 ed a cui i familiari
potranno rivolgersi senza prenota-
zione per richiedere supporto psico-
logico e consigli su come affrontare
la malattia del proprio familiare.

N. D. A.

L’INCONTRO ALL’OSPEDALE GUZZARDI

Il fatto di non avere potuto garantire le
dovute risposte alla frazione rivierasca
di Scoglitti ha spinto la consigliera
comunale Agata Iaquez a rinunciare alla
delega al Decentramento

La vicenda è degli anni
2008 e 2009. L’accusa
quella di avere
ingannato numerose
persone per danaro

utente
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Iaquez ha rinunciato
al Decentramento
«Non posso lavorare»CHI È. Agata Ia-

quez (nella foto)
è stata eletta
consigliere co-
munale nella li-
sta “Riavvia Vit-
toria” durante le
ultime elezioni
amministrative.
Alla sua prima e-
sperienza politi-
ca, Iaquez ha su-
bito conquistato
uno scranno del
massimo con-
sesso cittadino.
Operatrice turi-
stica scoglittie-
se, ha gestito
per diverso tem-
po, e fino a due
anni fa, un hotel
di famiglia. Per
diversi anni ha
anche lavorato
all’ufficio turisti-
co di Vittoria e
Scoglitti. Poi la
passione per la
politica e la vo-
glia di impe-
gnarsi per mi-
gliorare la città e
la frazione.

Non ci fu associazione
per delinquere né truffa
Tutti assolti i sei imputati
del “caso”aste giudiziarie
La sentenza. Prescrizione, depenalizzazione
e assoluzione per tutte le ipotesi di reato

GIUSEPPE LA LOTA

L’associazione per delinquere non
c’è stata, il reato di truffa è caduto in
prescrizione e quello di falsità è sta-
to depenalizzato dalle leggi succes-
sive a quando è stato commesso il
fatto. E’ la sentenza emessa dal Tri-
bunale collegiale di Ragusa compo-
sto dal presidente Vincenzo Saito, a
latere Elio Manenti e Francesca A-
prile.

Risultato: imputati tutti assolti. Si
tratta dell’avvocato vittoriese Dario
Drago (difeso dai legali Daniele
Scrofani ed Enrico Cultrone), di Te-
resa Speranza (difesa da Giacomo
Ventura e Giovanni Picci), di Maria
Giovanna Battaglia (difesa dall’av -
vocato Patrizia Romano), di Giusep-
pa Chiaramonte e Paolino Randazzo
(difesi dall’avvocato Marina Giudi-
ce), finiti sotto processo con l’accusa
di avere truffato per cifre astrono-
miche, circa un milione di euro, una
ventina di imprenditori, professio-
nisti e commercialisti facoltosi di
Vittoria e comuni vicini che spera-
vano di lucrare parecchio grazie ad
investimenti internazionali oppure
dalle vendite delle case alle aste giu-
diziarie. I fatti risalgono al 2008-
2009. Prima della sentenza del Tri-
bunale era stato lo stesso pubblico
ministero Gaetano Scollo a chiedere
l’assoluzione degli imputati perché
“il fatto non sussiste” per l’associa -
zione per delinquere, e per “prescri -
zione” riguardo agli altri reati. Di pa-
rere diverso, invece, gli avvocati di
parte civile che avevano chiesto la
condanna degli imputati e il risarci-
mento dei danni in favore delle vitti-
me.

All’inizio il business sembrò anda-
re molto bene. Gli investitori affida-
vano decine e centinaia di migliaia

di euro da investire, ricevendo come
garanzia i preliminari della compra-
vendita di immobili da acquistare al
mercato delle aste giudiziarie. Case
comprate a prezzo vile e rivendute il
doppio e il triplo che avrebbero frut-
tato interessi da capogiro. Dopo un
inizio col botto, gli investitori non
solo non percepirono più interessi,
ma persero anche il capitale che a-
vevano investito. E si rivolsero ai lo-
ro legali. Con la sentenza della setti-
mana scorsa hanno perso ogni spe-
ranza di recuperare i soldi persi.

Quando sarà depositata la senten-
za, gli avvocati di parte civile valute-
ranno se chiudere la vicenda oppure
individuare una strada giudiziaria

per ottenere il risarcimento.
Il soggetto principale della vicen-

da, è senza dubbio l’avvocato Dario
Drago, nel frattempo trasferitosi a
Cinisello Balsamo. Per questo caso
giudiziario è stato assolto, ma rima-
ne ancora vincolato al processo che
lo vede protagonista per avere pro-
vocato l’allarme bomba presso il Tri-
bunale di Ragusa il 24 aprile del
2015 tramite una telefonata anoni-
ma effettuata alla Redazione de La
Sicilia di Ragusa. La Procura della Re-
pubblica individuò il legale tramite i
controlli dei tabulati telefonici e lo
denunciò per procurato allarme e
interruzione di pubblico servizio.

NADIA D’AMATO

Il consigliere comunale Agata Iaquez
ha rinunciato a ricoprire la delega al
decentramento. Questo il testo della
lettera indirizzata al sindaco, Gio-
vanni Moscato, e inviata martedì
scorso: “Egregio signor sindaco, con
la presente sono a rassegnarle for-
malmente la mia rinuncia alla delega
al decentramento, da lei affidatami il
27 dicembre 2017. Tante sono le mo-
tivazioni che mi inducono a questa
scelta sofferta, soprattutto non vo-
glio che l’entusiasmo che mi ha por-
tato ad accettare il compito conferi-
tomi possa perdersi nell’insoddisfa -
zione e nell’impossibilità di fare e a-
gire davvero per il bene comune della
nostra frazione”.

La stessa, pur non volendo accusare
nessuno, ha spiegato di non essere
stata messa nelle condizioni di poter
lavorare. “I cittadini - ha dichiarato -

contavano su di me, ma il ruolo di de-
legata non dà la possibilità di risolve-
re i problemi. Non avendo alcun po-
tere decisionale, ci si deve limitare a
collaborare con gli assessori o gli am-
ministratori e segnalare cosa non va o
su cosa intervenire; due cose che
posso tranquillamente continuare a
fare da consigliere comunale, come
ho sempre fatto”. Per la Iaquez, quin-
di, nessuna presa di distanza dall’at -
tuale amministrazione o dalla lista
nella quale è stata eletta, ovvero
“Riavvia Vittoria”, ma solo una assun-
zione di coscienza sul ruolo ed il con-
tributo che può dare alla frazione di
Scoglitti.

Iaquez è entrata nella squadra di
Moscato lo scorso 27 dicembre,
quando il primo cittadino ha cambia-
to in parte la composizione della
Giunta municipale. In quell’occasio -
ne erano stati confermati il vicesin-
daco Andrea La Rosa, che ha ricevuto
le deleghe relative alla polizia muni-
cipale, alle Politiche finanziarie, al Bi-
lancio ed economato, Tributi e Servizi
di fiscalità locale, Rapporti con il Con-
siglio, con il Governo e con la Regio-
ne, e l’assessore Paolo Nicastro, dele-
gato all’Ecologia, Urbanistica, Lavori
Pubblici e Protezione Civile.

Furono nominati assessori in quel-
l’occasione, invece: Valeria Zorzi,
Sviluppo Economico, Pari Opportu-
nità, Servizi Anagrafici, Demografici
e Statistici; Daniele Barrano Servizi
Sociali e Personale; Alfredo Vinci-
guerra, Cultura, Spettacolo, Turismo,
Servizi tecnici e cimiteriali. Il sindaco
aveva trattenuto per sé le deleghe re-
lative ad Agricoltura, Sport, Program-
mazione Comunitaria, Pubblica I-
struzione, Problematiche di Scoglitti
e Decentramento. L’uscente assesso-
re Gianluca Occhipinti era stato no-
minato esperto sulle materie relative
a Pubblica Istruzione, Randagismo,
Programmazione Comunitaria e Par-
chi e Riserve. Per Scoglitti, inoltre, il
sindaco aveva attribuito la carica di
delegata al Decentramento alla Ia-
quez, che martedì ha rinunciato a
questo incarico, e quella di consulen-
te a titolo gratuito a Davide Privitelli.
Consulente a titolo gratuito erano
stati nominato anche Alessandro Ma-
cauda (Decentramento), Fausto Sie-
na e Daniela Di Rosa (Pubblica Istru-
zione), Giorgio Cicciarella (Cultura) e
Nuccia Fontana (Parchi e riserve).

CON L’ASSESSORE BANDIERA
Le criticità del Psr Sicilia
domani un convegno

d.c.) “Stato del Psr Sicilia 2014/2020 in provincia di
Ragusa, criticità emerse nelle misure già in itinere”. Se
ne discuterà alla sala convegni Emaia domani alle 17 e
sarà presente anche l’assessore regionale
all’Agricoltura, Edy Bandiera. Promotori dell’iniziativa
pmiSicilia, Ordine degli Agronomi e Confagricoltura
uniti dalla volontà di di portare all’attenzione
istituzionale le numerose problematiche che sono
emerse nell’attuazione del Psr in territorio ibleo.
Aprira’ il convegno il sindaco di Vittoria, Giovanni
Moscato e a seguire gli interventi di Francesco Celestre,
presidente dell’Ordine degli Agronomi della provincia
di Ragusa, Antonino Pirrè presidente di Confagricoltura
Ragusa e Roberto Biscotto presidente pmiSicilia. A
moderare i lavori il giornalista Giorgio Liuzzo.

taccuino
Il meteo
Sereno. Temperature

comprese fra 3 e 11 gradi.
I venti, moderati,
soffieranno
prevalentemente da
Nord-Ovest. Il sole sorge
alle 06.52 e tramonta alle
17.39. La luna, crescente,
leva alle 6.37 e cala alle
17.25. Mare molto mosso.
Altezza onde: da 109 a
224 cm.

Numeri utili
Polizia: Via Emanuela Loi,

40.Tel: 0932-997411.
Vigili del Fuoco: Contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel:
0932-981920. Carabinieri:
via Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti,
tel:0932-980106. Guardia
di Finanza: Viale Vol.
Libertà, 16. Tel:0932-
981894. Capitaneria di
Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione
Scoglitti:0932-980105.
Ospedale Centralino:
0932-981111

Farmacia notturna di
turno

Incardona. Via Forcone,
n.133/A. Tel. 0932.991244.

Appuntamenti al cinema
Multisala Golden, via Adua

204. “50 sfumature di
rosso”(vm14 anni), sala 1.
Orari: 18-20.15-22.30

in breve
DECRETO PANIFICAZIONE
In arrivo l’assessore Turano

d.c.) L’assessore regionale alle
Attività Produttive, Mimmo
Turano, sarà oggi in provincia di
Ragusa per discutere del decreto
assessoriale sulla chiusura
domenicale dei panifici con tutte
le sigle sindacali. La Confesercenti
provinciale ne prende atto
decidendo di revocare la
conferenza stampa prevista per
oggi nella quale avrebbe dovuto
comunicare le azioni legale
intraprese per giungere alla
modifica della normativa.

RACCOLTA DIFFERENZIATA
«I dati stanno migliorando»

n.d.a.) Gli assessori Paolo Nicastro
(Ecologia) e Andrea La Rosa
(Polizia Municipale) hanno fatto il
punto sull'andamento della
differenziata. “Sinora la
cittadinanza ha risposto con un
grandissimo coinvolgimento.
Chiaramente - hanno detto -
sappiamo che c'è tanto da
migliorare. In quest'ottica stanno
proseguendo gli interventi della
polizia municipale per il contrasto
alle discariche abusive”.

CYBERBULLISMO
Moscato a confronto con Raffa

n.d.a.) Il sindaco, Giovanni
Moscato, ha ricevuto ieri a Palazzo
Iacono Giuseppe Raffa,
coordinatore per il sud Italia di
Co.na.cy (coordinamento
nazionale per la prevenzione e il
supporto ai casi di cyberbullismo).
Nel corso dell'incontro si è
discusso delle azioni di
prevenzione del bullismo
tecnologico e dell'importanza del
coinvolgimento delle scuole.

La delegazione del liceo Fermi
alla conquista del Portogallo
Smartphone, tablet e Iphone entrano
di diritto nelle scuole ma con una
speciale avvertenza. Debbono essere
dotati di applicazioni intelligenti, sti-
molanti e creative per essere ammes-
si in aula. A scommettersi su questa
nuova frontiera didattica è l’istituto
Tecnico E. Fermi con “Mobile Apps in
Education”, progetto Erasmus+ par-
tito lo scorso 29 gennaio nella città
portoghese di Ourem dove ha sede
una delle scuole partner.

“Cinque nostri alunni e due docen-
ti, Luisa Di Rosa e Francesco Polizzi,
hanno partecipato al primo meeting
internazionale a cui hanno preso par-
te anche le scuole partner della Ro-
mania e Turchia” spiega la preside
Rosaria Costanzo annotando che i

gruppi hanno dato vita a sperimenta-
li e innovativi workshop di lavoro. E
non solo, le delegazioni infatti hanno
partecipato anche ad esperienze di
alto valore culturale. “Abbiamo visi-
tato l’Università di Coimbra nota sia
per il suo prestigio che per la caratte-
ristica divisa alla ‘Harry Potter’ spie -
gano i due docenti entusiasti dell’e-
sperienza vissuta. “Ancora una volta i
docenti della scuola hanno centrato
l’obiettivo, i dispositivi mobili con-
sentiranno un approccio didattico e
pedagogico più funzionale anche
nella prospettiva di un minore ab-
bandono scolastico” rimarca la presi-
de Rosaria Costanzo aspettando di o-
spitare al Fermi il prossimo meeting.

DANIELA CITINO

Tra gli incarichi anche il rilancio di Scoglitti
«Non ho potere decisionale, meglio lasciare»

GLI ALUNNI DEL PROGETTO ERASMUS+

Formatori e familiari insieme
per curare i pazienti con demenza
Si è parlato della gestione dei distur-
bi comportamentali nel corso del
vertice svoltosi all’ospedale di Vitto-
ria, nella sala conferenze “Enzo di
Geronimo”, sul tema “Prendersi cu-
ra della persona con demenza” ri-
volto ai familiari dei pazienti con de-
menza seguiti presso l’ambulatorio
dell’U.O.C. di Neurologia di Vittoria-
ospedale “Riccardo Guzzardi”.

L’incontro formativo è stato tenu-
to dalle dottoresse Daniela Migliore,
Daniela Spadaro e Frasca Viola e dal
dottor Antonello Giordano, respon-
sabile del progetto. Obiettivo del
vertice “informare” e “formare” i ca-
re-giver sugli aspetti che principal-
mente caratterizzano la malattia dei
loro familiari, approfondendo alcu-

ni temi della demenza, quali: la dia-
gnosi, la prognosi e la gestione della
malattia nel suo complesso. Dall’A-
sp hanno fatto sapere che questo ti-
po di incontri informativi si svolge-
ranno a cadenza mensile e saranno
rivolti ai familiari dei pazienti con
diagnosi di demenza. Durante i lavo-
ri è stata anche annunciata l’attiva-
zione del nuovo Servizio di supporto
psicologico, “Sportello ascolto”, che
sarà attivo presso l’Uoc di Neurolo-
gia il martedì pomeriggio dalle
15.00 alle 17.00 ed a cui i familiari
potranno rivolgersi senza prenota-
zione per richiedere supporto psico-
logico e consigli su come affrontare
la malattia del proprio familiare.

N. D. A.

L’INCONTRO ALL’OSPEDALE GUZZARDI

Il fatto di non avere potuto garantire le
dovute risposte alla frazione rivierasca
di Scoglitti ha spinto la consigliera
comunale Agata Iaquez a rinunciare alla
delega al Decentramento

La vicenda è degli anni
2008 e 2009. L’accusa
quella di avere
ingannato numerose
persone per danaro
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Iaquez ha rinunciato
al Decentramento
«Non posso lavorare»CHI È. Agata Ia-

quez (nella foto)
è stata eletta
consigliere co-
munale nella li-
sta “Riavvia Vit-
toria” durante le
ultime elezioni
amministrative.
Alla sua prima e-
sperienza politi-
ca, Iaquez ha su-
bito conquistato
uno scranno del
massimo con-
sesso cittadino.
Operatrice turi-
stica scoglittie-
se, ha gestito
per diverso tem-
po, e fino a due
anni fa, un hotel
di famiglia. Per
diversi anni ha
anche lavorato
all’ufficio turisti-
co di Vittoria e
Scoglitti. Poi la
passione per la
politica e la vo-
glia di impe-
gnarsi per mi-
gliorare la città e
la frazione.

Non ci fu associazione
per delinquere né truffa
Tutti assolti i sei imputati
del “caso”aste giudiziarie
La sentenza. Prescrizione, depenalizzazione
e assoluzione per tutte le ipotesi di reato

GIUSEPPE LA LOTA

L’associazione per delinquere non
c’è stata, il reato di truffa è caduto in
prescrizione e quello di falsità è sta-
to depenalizzato dalle leggi succes-
sive a quando è stato commesso il
fatto. E’ la sentenza emessa dal Tri-
bunale collegiale di Ragusa compo-
sto dal presidente Vincenzo Saito, a
latere Elio Manenti e Francesca A-
prile.

Risultato: imputati tutti assolti. Si
tratta dell’avvocato vittoriese Dario
Drago (difeso dai legali Daniele
Scrofani ed Enrico Cultrone), di Te-
resa Speranza (difesa da Giacomo
Ventura e Giovanni Picci), di Maria
Giovanna Battaglia (difesa dall’av -
vocato Patrizia Romano), di Giusep-
pa Chiaramonte e Paolino Randazzo
(difesi dall’avvocato Marina Giudi-
ce), finiti sotto processo con l’accusa
di avere truffato per cifre astrono-
miche, circa un milione di euro, una
ventina di imprenditori, professio-
nisti e commercialisti facoltosi di
Vittoria e comuni vicini che spera-
vano di lucrare parecchio grazie ad
investimenti internazionali oppure
dalle vendite delle case alle aste giu-
diziarie. I fatti risalgono al 2008-
2009. Prima della sentenza del Tri-
bunale era stato lo stesso pubblico
ministero Gaetano Scollo a chiedere
l’assoluzione degli imputati perché
“il fatto non sussiste” per l’associa -
zione per delinquere, e per “prescri -
zione” riguardo agli altri reati. Di pa-
rere diverso, invece, gli avvocati di
parte civile che avevano chiesto la
condanna degli imputati e il risarci-
mento dei danni in favore delle vitti-
me.

All’inizio il business sembrò anda-
re molto bene. Gli investitori affida-
vano decine e centinaia di migliaia

di euro da investire, ricevendo come
garanzia i preliminari della compra-
vendita di immobili da acquistare al
mercato delle aste giudiziarie. Case
comprate a prezzo vile e rivendute il
doppio e il triplo che avrebbero frut-
tato interessi da capogiro. Dopo un
inizio col botto, gli investitori non
solo non percepirono più interessi,
ma persero anche il capitale che a-
vevano investito. E si rivolsero ai lo-
ro legali. Con la sentenza della setti-
mana scorsa hanno perso ogni spe-
ranza di recuperare i soldi persi.

Quando sarà depositata la senten-
za, gli avvocati di parte civile valute-
ranno se chiudere la vicenda oppure
individuare una strada giudiziaria

per ottenere il risarcimento.
Il soggetto principale della vicen-

da, è senza dubbio l’avvocato Dario
Drago, nel frattempo trasferitosi a
Cinisello Balsamo. Per questo caso
giudiziario è stato assolto, ma rima-
ne ancora vincolato al processo che
lo vede protagonista per avere pro-
vocato l’allarme bomba presso il Tri-
bunale di Ragusa il 24 aprile del
2015 tramite una telefonata anoni-
ma effettuata alla Redazione de La
Sicilia di Ragusa. La Procura della Re-
pubblica individuò il legale tramite i
controlli dei tabulati telefonici e lo
denunciò per procurato allarme e
interruzione di pubblico servizio.

NADIA D’AMATO

Il consigliere comunale Agata Iaquez
ha rinunciato a ricoprire la delega al
decentramento. Questo il testo della
lettera indirizzata al sindaco, Gio-
vanni Moscato, e inviata martedì
scorso: “Egregio signor sindaco, con
la presente sono a rassegnarle for-
malmente la mia rinuncia alla delega
al decentramento, da lei affidatami il
27 dicembre 2017. Tante sono le mo-
tivazioni che mi inducono a questa
scelta sofferta, soprattutto non vo-
glio che l’entusiasmo che mi ha por-
tato ad accettare il compito conferi-
tomi possa perdersi nell’insoddisfa -
zione e nell’impossibilità di fare e a-
gire davvero per il bene comune della
nostra frazione”.

La stessa, pur non volendo accusare
nessuno, ha spiegato di non essere
stata messa nelle condizioni di poter
lavorare. “I cittadini - ha dichiarato -

contavano su di me, ma il ruolo di de-
legata non dà la possibilità di risolve-
re i problemi. Non avendo alcun po-
tere decisionale, ci si deve limitare a
collaborare con gli assessori o gli am-
ministratori e segnalare cosa non va o
su cosa intervenire; due cose che
posso tranquillamente continuare a
fare da consigliere comunale, come
ho sempre fatto”. Per la Iaquez, quin-
di, nessuna presa di distanza dall’at -
tuale amministrazione o dalla lista
nella quale è stata eletta, ovvero
“Riavvia Vittoria”, ma solo una assun-
zione di coscienza sul ruolo ed il con-
tributo che può dare alla frazione di
Scoglitti.

Iaquez è entrata nella squadra di
Moscato lo scorso 27 dicembre,
quando il primo cittadino ha cambia-
to in parte la composizione della
Giunta municipale. In quell’occasio -
ne erano stati confermati il vicesin-
daco Andrea La Rosa, che ha ricevuto
le deleghe relative alla polizia muni-
cipale, alle Politiche finanziarie, al Bi-
lancio ed economato, Tributi e Servizi
di fiscalità locale, Rapporti con il Con-
siglio, con il Governo e con la Regio-
ne, e l’assessore Paolo Nicastro, dele-
gato all’Ecologia, Urbanistica, Lavori
Pubblici e Protezione Civile.

Furono nominati assessori in quel-
l’occasione, invece: Valeria Zorzi,
Sviluppo Economico, Pari Opportu-
nità, Servizi Anagrafici, Demografici
e Statistici; Daniele Barrano Servizi
Sociali e Personale; Alfredo Vinci-
guerra, Cultura, Spettacolo, Turismo,
Servizi tecnici e cimiteriali. Il sindaco
aveva trattenuto per sé le deleghe re-
lative ad Agricoltura, Sport, Program-
mazione Comunitaria, Pubblica I-
struzione, Problematiche di Scoglitti
e Decentramento. L’uscente assesso-
re Gianluca Occhipinti era stato no-
minato esperto sulle materie relative
a Pubblica Istruzione, Randagismo,
Programmazione Comunitaria e Par-
chi e Riserve. Per Scoglitti, inoltre, il
sindaco aveva attribuito la carica di
delegata al Decentramento alla Ia-
quez, che martedì ha rinunciato a
questo incarico, e quella di consulen-
te a titolo gratuito a Davide Privitelli.
Consulente a titolo gratuito erano
stati nominato anche Alessandro Ma-
cauda (Decentramento), Fausto Sie-
na e Daniela Di Rosa (Pubblica Istru-
zione), Giorgio Cicciarella (Cultura) e
Nuccia Fontana (Parchi e riserve).

CON L’ASSESSORE BANDIERA
Le criticità del Psr Sicilia
domani un convegno

d.c.) “Stato del Psr Sicilia 2014/2020 in provincia di
Ragusa, criticità emerse nelle misure già in itinere”. Se
ne discuterà alla sala convegni Emaia domani alle 17 e
sarà presente anche l’assessore regionale
all’Agricoltura, Edy Bandiera. Promotori dell’iniziativa
pmiSicilia, Ordine degli Agronomi e Confagricoltura
uniti dalla volontà di di portare all’attenzione
istituzionale le numerose problematiche che sono
emerse nell’attuazione del Psr in territorio ibleo.
Aprira’ il convegno il sindaco di Vittoria, Giovanni
Moscato e a seguire gli interventi di Francesco Celestre,
presidente dell’Ordine degli Agronomi della provincia
di Ragusa, Antonino Pirrè presidente di Confagricoltura
Ragusa e Roberto Biscotto presidente pmiSicilia. A
moderare i lavori il giornalista Giorgio Liuzzo.

taccuino
Il meteo
Sereno. Temperature

comprese fra 3 e 11 gradi.
I venti, moderati,
soffieranno
prevalentemente da
Nord-Ovest. Il sole sorge
alle 06.52 e tramonta alle
17.39. La luna, crescente,
leva alle 6.37 e cala alle
17.25. Mare molto mosso.
Altezza onde: da 109 a
224 cm.

Numeri utili
Polizia: Via Emanuela Loi,

40.Tel: 0932-997411.
Vigili del Fuoco: Contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel:
0932-981920. Carabinieri:
via Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti,
tel:0932-980106. Guardia
di Finanza: Viale Vol.
Libertà, 16. Tel:0932-
981894. Capitaneria di
Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione
Scoglitti:0932-980105.
Ospedale Centralino:
0932-981111

Farmacia notturna di
turno

Incardona. Via Forcone,
n.133/A. Tel. 0932.991244.

Appuntamenti al cinema
Multisala Golden, via Adua

204. “50 sfumature di
rosso”(vm14 anni), sala 1.
Orari: 18-20.15-22.30

in breve
DECRETO PANIFICAZIONE
In arrivo l’assessore Turano

d.c.) L’assessore regionale alle
Attività Produttive, Mimmo
Turano, sarà oggi in provincia di
Ragusa per discutere del decreto
assessoriale sulla chiusura
domenicale dei panifici con tutte
le sigle sindacali. La Confesercenti
provinciale ne prende atto
decidendo di revocare la
conferenza stampa prevista per
oggi nella quale avrebbe dovuto
comunicare le azioni legale
intraprese per giungere alla
modifica della normativa.

RACCOLTA DIFFERENZIATA
«I dati stanno migliorando»

n.d.a.) Gli assessori Paolo Nicastro
(Ecologia) e Andrea La Rosa
(Polizia Municipale) hanno fatto il
punto sull'andamento della
differenziata. “Sinora la
cittadinanza ha risposto con un
grandissimo coinvolgimento.
Chiaramente - hanno detto -
sappiamo che c'è tanto da
migliorare. In quest'ottica stanno
proseguendo gli interventi della
polizia municipale per il contrasto
alle discariche abusive”.

CYBERBULLISMO
Moscato a confronto con Raffa

n.d.a.) Il sindaco, Giovanni
Moscato, ha ricevuto ieri a Palazzo
Iacono Giuseppe Raffa,
coordinatore per il sud Italia di
Co.na.cy (coordinamento
nazionale per la prevenzione e il
supporto ai casi di cyberbullismo).
Nel corso dell'incontro si è
discusso delle azioni di
prevenzione del bullismo
tecnologico e dell'importanza del
coinvolgimento delle scuole.

La delegazione del liceo Fermi
alla conquista del Portogallo
Smartphone, tablet e Iphone entrano
di diritto nelle scuole ma con una
speciale avvertenza. Debbono essere
dotati di applicazioni intelligenti, sti-
molanti e creative per essere ammes-
si in aula. A scommettersi su questa
nuova frontiera didattica è l’istituto
Tecnico E. Fermi con “Mobile Apps in
Education”, progetto Erasmus+ par-
tito lo scorso 29 gennaio nella città
portoghese di Ourem dove ha sede
una delle scuole partner.

“Cinque nostri alunni e due docen-
ti, Luisa Di Rosa e Francesco Polizzi,
hanno partecipato al primo meeting
internazionale a cui hanno preso par-
te anche le scuole partner della Ro-
mania e Turchia” spiega la preside
Rosaria Costanzo annotando che i

gruppi hanno dato vita a sperimenta-
li e innovativi workshop di lavoro. E
non solo, le delegazioni infatti hanno
partecipato anche ad esperienze di
alto valore culturale. “Abbiamo visi-
tato l’Università di Coimbra nota sia
per il suo prestigio che per la caratte-
ristica divisa alla ‘Harry Potter’ spie -
gano i due docenti entusiasti dell’e-
sperienza vissuta. “Ancora una volta i
docenti della scuola hanno centrato
l’obiettivo, i dispositivi mobili con-
sentiranno un approccio didattico e
pedagogico più funzionale anche
nella prospettiva di un minore ab-
bandono scolastico” rimarca la presi-
de Rosaria Costanzo aspettando di o-
spitare al Fermi il prossimo meeting.

DANIELA CITINO

Tra gli incarichi anche il rilancio di Scoglitti
«Non ho potere decisionale, meglio lasciare»

GLI ALUNNI DEL PROGETTO ERASMUS+

Formatori e familiari insieme
per curare i pazienti con demenza
Si è parlato della gestione dei distur-
bi comportamentali nel corso del
vertice svoltosi all’ospedale di Vitto-
ria, nella sala conferenze “Enzo di
Geronimo”, sul tema “Prendersi cu-
ra della persona con demenza” ri-
volto ai familiari dei pazienti con de-
menza seguiti presso l’ambulatorio
dell’U.O.C. di Neurologia di Vittoria-
ospedale “Riccardo Guzzardi”.

L’incontro formativo è stato tenu-
to dalle dottoresse Daniela Migliore,
Daniela Spadaro e Frasca Viola e dal
dottor Antonello Giordano, respon-
sabile del progetto. Obiettivo del
vertice “informare” e “formare” i ca-
re-giver sugli aspetti che principal-
mente caratterizzano la malattia dei
loro familiari, approfondendo alcu-

ni temi della demenza, quali: la dia-
gnosi, la prognosi e la gestione della
malattia nel suo complesso. Dall’A-
sp hanno fatto sapere che questo ti-
po di incontri informativi si svolge-
ranno a cadenza mensile e saranno
rivolti ai familiari dei pazienti con
diagnosi di demenza. Durante i lavo-
ri è stata anche annunciata l’attiva-
zione del nuovo Servizio di supporto
psicologico, “Sportello ascolto”, che
sarà attivo presso l’Uoc di Neurolo-
gia il martedì pomeriggio dalle
15.00 alle 17.00 ed a cui i familiari
potranno rivolgersi senza prenota-
zione per richiedere supporto psico-
logico e consigli su come affrontare
la malattia del proprio familiare.

N. D. A.

L’INCONTRO ALL’OSPEDALE GUZZARDI

Il fatto di non avere potuto garantire le
dovute risposte alla frazione rivierasca
di Scoglitti ha spinto la consigliera
comunale Agata Iaquez a rinunciare alla
delega al Decentramento

La vicenda è degli anni
2008 e 2009. L’accusa
quella di avere
ingannato numerose
persone per danaro
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SPECIALE
ATLETICA

CINZIA SCIVOLETTO: «NON MOLLA MAI!»
l.mag.) «Non mollare mai!» Questo è il motto di Cinzia Scivoletto
la fondista modicana dell’Atletica tre Colli Scicli in gara domenica
scorsa alla maratonina di Capo d’Orlando dove è riuscita
caparbiamente a portare al termine la prova in 2h30’24”. «Non
stavo bene e lo sapevo da giorni - ci dice Cinzia (nella foto al centro
con a fianco due suoi compagni di squadra Maurizio Gugliotta e
Domenico Ternullo) ma la voglia di esserci è stata tanta. Grazie a
chi mi ha sostenuto e alla prossima». A Capo d’Orlando in gara
anche Giovanni Martinez (No Doping), 2h01’48”.

SALVATORE TRAPANI A BARCELLONA
e. c.) La Barocco Running Ragusa del presidente Giorgio
Platania continua a portare in alto i colori della nostra
provincia in Europa. Domenica scorsa è toccato a Salvatore
Trapani col fondista della Barocco Running straordinario
protagonista a Barcellona in Spagna nella prestigiosa mezza
maratona «Mitja Maratò de Barcelona 2018» che ha visto al
via circa 14.000 partecipanti.
Salvatore Trapani (nella foto a Barcellona) ha chiuso la sua
prova sui 21,097 km con l’ottimo crono finale di 1h23’05".

L’EVENTO

Ultrarunning
Ragusa
protagonista
alla 5 Mulini

ULTRARUNNING RAGUSA ALLA 5 MULINI

E’ il sogno di tutti i fondisti. Parteci-
pare alla Cinque Mulini di cross
rappresenta un grande traguardo e
il sottoscritto conferma visto che
ha preso parte a questa prestigiosa
gara quando ancora i mulini erano
5 e non uno come da qualche anno
e l’emozione è stata grande. L’e-
mozione che avranno provato an-
che i fondisti della Ultrarunning
Ragusa che domenica scorsa han-
no preso parte all’86ª edizione del-
la Cinque Mulini a San Vittore Olo-
na.

I «currituri ri paisi» come amano
definirsi i fondisti dell’Ultrarun -
ning Ragusa del presidente Falvio

Sortino, erano presenti al via della
Cinque Mulini a San Vittore Olona
in Lombardia, erano cinque con la
lista aperta da Cosimo Azzollini,
11° nella categoria M45 in 21’52”
seguito da Enzo Gianninoto, 12°
M45, in 21’55»; Vincenzo Azzolli-
ni, 28° M45, in 23’172; Giuseppe
Fanara, 49°M50 in 25’48”, che han-
no ottenuto bei risultati cronome-
trici nonostante la difficoltà del
percorso di gara sui circa 6 km, reso
ancora più impegnativo dalle
piogge cadute nei giorni preceden-
ti la prova.

«Il fascino dei luoghi - racconta-
no all’unisono i cinque formidabili
fondisti dell’Ultrarunning Ragusa -
la presenza di giovani promesse

dell’atletica leggera e dei numerosi
big dell’atletica internazionale ac-
corsi da varie parti del mondo per
partecipare ad una competizione
che nella sua lunga storia ha visto
correre ben 33 campioni olimpici,
hanno reso questa esperienza dav-
vero unica ed emozionante».

La gara internazionale sugli 11
km è stata vinta dall’ugandese Ja-
cob Kiplimo davanti ai due etiopi
Haile Telahun e Taye Girma e pri-
mo degli italiani al traguardo è sta-
to Yemaneberhan Crippa. Tra le
donne, c’è stato il trionfo dell’etio -
pe Letesenbet Gidey davanti alla
keniana Daisy Jepkemei e l’altra e-
tiope Feysa Hawi.

L. MAG.

5 MULINI: COSIMO AZZOLLINI IN AZIONE

Cannizzaro ai piedi del podio
Ai tricolori allievi indoor buon 4° posto nella finale dei 1000 per il fondista modicano
LORENZO MAGRÌ

Sul podio è salito lo stesso, ma
non ha vinto una medaglia pre-
giata il fondista modicano Carme-
lo Cannizzaro, quarto classificato
sui 1000 metri ai tricolori indoor
allievi di Ancona. Il fondista della
Running Modica ha vinto in ma-
niera strepitosa la propria batteria
in 2’37”27 e per l’allieva di salvo
Pisana non c’è stata la possibilità
di confrontarsi con i migliori tre
che hanno corso in altre batterie.
Un vero peccato perchè Canniza-
zro ha praticamente corso da solo
negli ultimi 600 metri e con un

avversario davanti il responso
cronometrico e il piazzamento
poteva essere migliore, per que-
sto motivo il quarto posto finale
vale molto per l’azzurrino di Mo-
dica che sogna di emulare sulle
siepi il suo idolo Giuseppe Gerra-
tana.

«Un quarto posto ai campionati
italiani indoor sui 1000 che vale
come una medaglia per come è
arrivato - spiega il prof. Salvo Pi-
sana - perchè Carmelo poteva si-
curamente fare meglio del 2’37”
finale e con avversari in grado di
stimolarlo poteva sicuramente ar-
rivare sul podio».

«Un risultato importante - con-
tinua il prof. Pisana - che arriva
sempre grazie alla sinergia di chi
lavora intorno all’atleta e così è
doveroso ringraziare la Running
Modica, in testa il presidente pre-

sidente Emanuele Assenza e chi
fatica con lui da Giuseppe Gerra-
tana ai supporter tecnici Simone
Macauda e Tony Liuzzo; i compa-
gni di allenamento Martina, Sofia
e Lorena Assenza; lo sponsor per-

sonale e grande amico Giorgio A-
damo; il fisioterapista Lorenzo
Cannata; la palestra Start di Modi-
ca e il suo guru Giuseppe Fatuzzo;
la famiglia di Carmelo in testa il
papà Corrado Cannizzaro e tutti i
tifosi da Martina Statello a Salvo
Greco, Training System, Sasa Sasà
Giannone, Orazio La Pira e tanti
altri».

Adesso per Carmelo Cannizzaro
e gli altri fondisti della Running
Modica appuntamento il 25 pros-
simo a Niscemi con la seconda
prova dei societari di cross che as-
segneranno anche i titoli indivi-
duali 2018.

UN 2017 DA INCORNICIARE PER I TALENTI IBLEI

No al Doping Ragusa
reginetta in Sicilia
nei trofei giovanili
Ufficializzate le ultime classifiche
regionali del 2017 e ancora una
volta No al Doping protagonista
con i suo talenti. Il Trofeo Sicilia
Giovanile ha visto ancora una volta
svettare i talenti allenati da Mauro
Guastella che hanno già comincia-
to il 2018 alla grande conferman-
dosi protagonisti nelle gare di
cross.

«Un risultato che premia i sacrifi-
ci e l’impegno dei ragazzi - com-
menta il tecnico Mauro Guastella -

e che vede Vincenzo Naccarino
vincitore anche del Trofeo Sicilia su
pista dopo aver vinto il Trofeo Sici-
lia di cross e 3 titoli regionale. Poi,
c’è stato il secondo posto di Gaia
Lucenti, campionessa regionale sui
60 ostacoli; il terzo posto di Isabel-
la Grasso, pluricampionessa in di-
verse specialità per archiviare una

stagione 2017 davvero storica per i
nostri ragazzi».

Ecco tutti i titoli vinti nel 2017
dal settore giovanile della No al Do-
ping: campioni regionali ragazzi su
pista; campioni di prove multiple
ragazzi; secondo posto a squadra
prove multiple ragazze; secondo

posto finale regionale staffette ca-
tegorie ragazzi e ragazze; 5 cam-
pioni regionali; 6 medaglie d'ar-
gento regionali; 8 bronzi regionali;
17 primati provinciali stabiliti nel
2017; più di cento medaglie vinte
nel Gp 2017; campioni provinciali
di Gp per il quarto anno consecuti-

vo; due atleti nella «top ten» di
cross regionale; sei atleti nella «top
ten» su pista.

I RISULTATI. Ecco tutti i risultati
degli atleti ragusani nel Trofeo Sici-
lia Giovanile 2017.

I RAGAZZE:2) Gaia Lucenti (No
al Doping Rg); 3) Isabella Grasso

(No al Doping Rg); 13) Giorgia Pic-
cione (No al Doping Rg); 21) Johan-
na Bellina (No al Doping Rg).

I RAGAZZI:1) Vincenzo Naccari-
no (No al Doping Rg); 8) Alberto
Bonelli (No al Doping Rg); 13) Lo-
ren zo Incardona (No al Doping Rg);
19) Daniele Di Grandi (No al Do-
ping Rg); 20) Leonardo Carfì (No al
Doping Rg); 23) Alessio Guastella
(No al Doping Rg).

I CADETTE: 7) Carola Leggio (No
al Doping Rg); 8) Alessia Di Stefano
(No al Doping Rg); 12) Martina As-
senza (Running Modica) 20) Maria
Asia La terra (Il Castello Città di Mo-
dica); 25) Marta Baglieri (No al Do-
ping Rg).

I CADETTI:27) Flavio Raniolo
(No al Doping Rg); 40) Rocco Scivo-
letto (No al Doping Rg).

L. MAG.

GRUPPO TALENTI DELLA NO AL DOPING

I GIOVANI IN GAMBA DELLA NO AL DOPING

VINCENZO NACCARINO (NO AL DOPING)CARMELO CANNIZZARO (RUNNING MODICA)

LEGGIO, DISTEFANO, BAGLIERI (NO DOPING) ISABELLA GRASSO E CAROLA LEGGIO

GIOCHI SPORTIVI STUDENTESCHI DI CROSS: TUTTI I RISULTATI DELLA FINALE PROVINCIALE

Ficili e Speranza (Cataudella) campioni juniores
I migliori alunni e alunne delle cate-
gorie cadetti e allievi e delle categorie
paralimpiche prenderanno parte alla
finale regionale dei Giochi Sportivi
Studenteschi di cross in programma il
primo marzo a Niscemi (Cl). Intanto
oggi grazie alla collaborazione della
prof. Franca Almanza, pubblichiamo
tutte le gare e le classifiche juniores
che mancavano e che avevano visto il
successo di Marika Ficili e Tony Spe-
ranza dell’Iss Cataudella di Scicli di-
retto dal preside Enzo Giannone che è
anche il primo cittadino di Scicli.

I RISULTATI
I ALLIEVE: 1) Martina Assenza
(Galilei-Campailla Modica); 2) Lu-

crezia Iurato (Fermi Rg); 3) Maria La
Terra (Fermi Rg). A squadre: 1) Fermi
Ragusa punti 10; 2) Carducci Comiso

p. 26; 3) Galilei-Campailla Modica p.
27.

I ALLIEVI: 1) Carmelo Cannizzaro
(Verga Modica); 2) Youcef Bettabghor
(Ferraris Rg); 3) Gianvalerio Frasca
(Mazzini Vittoria). A Squadre: 1) Be-
sta Ragusa p. 20; 2)

Ferraris Ragusa p. 31; 39 Fermi Ra-
gusa p. 34.

I JUNIORES F.:1) Marika Ficili (Isss
Cataudella Scicli); 2) Monica Fidone
(Iss Cataudella Scicli); 3) Bianca Luci-
fora (Iss Mazzini Vittoria).

I JUNIORES M.: 1) Tony Speranza
(Iss Cataudella Scicli); 2) sabri Quesla-
ti (Galileo Ferraris Rg); 3) Salvatore
Giannone (Ipssar Grimaldi Modica).

I CADETTE: 1) Sofia Licitra (Ic Cri-
spi Rg); 2) Aurora Manenti (Ic Don Mi-
lani Scicli); 3) Isabella Grasso (Ic Van-

na’Anto Rg). A squadre: 1) Ic Crispi (Li-
citra, Scrofani, Bellina) p. 12; 2) Ic Don
Milani Scicli (Manenti, La Cagnina,
Fiorilla) p. 16; 3) Ic Capuana-Monter
(Cannata, Distefano, Caruso) p. 36. I
CADETTI: 1) Vincenzo Naccarino (Ic
Quasimodo Rg); 2) Diego Parisi As-
senza (Ic Vittorini Scicli); 3) Eugenio
Cavallo (Ic Cap. Puglisi Acate). A squa-
dre: 1) Ic Cap. Puglisi Acate (Cavallo,
Gagliano, Mititelu) p. 24; 2) Ic Giovan-
ni D’Antoni Scicli (Emanuele e Cri-
stian Burletti, Ndreka) p. 29; 3) Ic Qua-
simodo Ragusa (Naccarino, Corliti,
Blando).

I RAGAZZE: 1) Gemma Di Raimon-
do (Ic Cap. Puglisi Acate); 2) Andreaa
Piccitto (Ic Crispi Rg); 3) Sara Pitrolo
(Ic Don Milani Scicli). I RAGAZZI: 1)
Giovanni Nicosia (Ic San Biagio Vitto-

ria); 2) Samuele Cannizzaro (Sm Gio-
vanni 23° Modica); 3) Simone Di Gia-
como (Sm Pirandello Comiso).

PARALIMPICI.
I CADETTE: 1) Ludovica Amore (Ic

Cap. Puglisi Acate); 2) Denise Lentini
(Ic Bufalino Comiso); 3) Maria Chia
Fiore (Ic Guastella Chiaramonte Gul-
fi).

I CADETTI:1) Giuseppe Battaglia
(Ic Cap. Puglisi Acate); 2) Alban Renja
(Ic verga Comiso); 3) Omar Licitra (Ic
Berlinguer Rg).

I ALLIEVE: 1) Giada Guastella
(Marconi Vittoria).

I ALLIEVI: 1) Gabriele Migliorisi
(Galileo Ferraris Rg); 2) Giuseppe A-
vola (Marconi Vittoria); 3) Pio Gio-
vanni Ferrera (Iss Carducci Comiso).

E. C.

IL PODIO JUNIORES FEMMINILE LA SQUADRA DEL CATAUDELLA SCICLI

NACCARINO E PARISI ASSENZA IN AZIONE MARTINA ASSENZA (GALILEI-CAMPAILLA)

CARMELO CANNIZZARO E IL PROF. SALVO PISANA (RUNNING MODICA)




